

TITULARES LOCALES

El Sol de Puebla

Destinan 10 mmdp para combatir el hambre

Una bolsa superior a los 10 mil millones de pesos destinará el gobierno federal para atender a 198 mil 194 personas que viven en 14 municipios de Puebla con pobreza extrema y carencia alimentaria como parte del acuerdo integral para el desarrollo social que firmaron la secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles Berlanga y el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas en el marco de la Cruzada Nacional contra el Hambre. (El Sol de Puebla)

EL HERALDO DE MÉXICO EN PUEBLA

Diputados piden licencia y se llevan 150 mil pesos para "gestión"

El diputado con licencia por el Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez, reveló que después de solicitar licencia y que fue aprobada por los integrantes de la Comisión Permanente, recibió del Congreso 150 mil pesos del rubro denominado "gestión social". (Heraldo)

Síntesis

RMV suma esfuerzos contra la pobreza

La secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles Berlanga, aseguró que la política de combate a la pobreza de Enrique Peña Nieto dará carpetazo al añejo sistema centralista al promover la coordinación desde las entidades para que se tomen decisiones coordinadas y no unilaterales; además de que también pidió los funcionarios. (Síntesis)

Intolerancia

"A mover a Puebla" llama Rosario Robles

En medio de una gran pobreza en Puebla, y para "callar bocas" en contra de la Cruzada Nacional contra el Hambre, supuesto programa electorero, la secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles, enfatizó que no habrá nada al margen del gobierno estatal. (Intolerancia Digital)

CAMBIO

Moreno Valle ejecuta sus enroques en el gabinete: Maldonado llega a la SGG

Claudia Barbosa Rodríguez, Francisco Javier Unanue y Bretón, así como Adrián Rodríguez Perdomo, serán electos magistrados del Tribunal Electoral del Estado. Este día, el Congreso local se apresta para oficializar los acuerdos cupulares entre el PRI, el PAN y el grupo morenovallista para elegir a los nuevos integrantes del órgano electoral que resolverá las disputas en materia electoral para el periodo 2012-2018. (Cambio)

MILENIO

En fraudes han desfalcado con 2 mmdp a 18 mil

En los últimos cinco años se gestaron en la entidad más de 24 fraudes masivos cometidos por empresas inmobiliarias, cajas de ahorro y supuestas agencias de empleo que afectaron a más de 18 mil personas. (Milenio digital)

La Jornada de Oriente

Vamos a mover a Puebla, espetó Robles Berlanga ante Moreno Valle ayer

En la ceremonia oficial para la firma del Acuerdo Integral para el Desarrollo Social Incluyente, la titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Rosario Robles Berlanga, mencionó el nombre de la coalición electoral que integraron el Partido Revolucionario Institucional (PRI) y el Partido Verde Ecologista de México (PVEM) en la entidad: Mover a Puebla. (La Jornada de Oriente)

TITULARES DIGITALES

e-consulta

Improductiva, la mitad de los diputados chapulines de Puebla

Diez de los 18 diputados locales de Puebla que solicitaron licencia para buscar otro cargo de elección popular mantuvieron una baja productividad legislativa, e incluso dos de ellos jamás presentaron iniciativas durante el periodo en que ocuparon su curul. (e-consulta)



Gobierno de Puebla y Sedesol signan Acuerdo Nacional de Desarrollo Incluyente

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, y la secretaria de Desarrollo Social federal (Sedesol), Rosario Robles Berlanga, signaron el Acuerdo Nacional para el Desarrollo Social Incluyente, para echar a andar la "Cruzada Nacional contra el Hambre" en beneficio de 198 mil 194 poblanos que viven en pobreza extrema y con carencia alimentaria, para la cual se destinarán más de 10 mil millones de pesos. (Períodico digital)



Niega Maldonado que dejará la SEP; él se ha promovido con periodistas

El secretario de Educación Pública, Luis Maldonado Venegas, negó que vaya a dejar su cargo y se responsabilice ahora de la Secretaría General de Gobierno, después de haber participado en la toma de protesta del rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Luis Ernesto Derbez Bautista. (Contraparte)



Venimos a Mover a Puebla: Rosario Robles

La secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles, afirmó que con la Cruzada Nacional contra el Hambre vienen a Mover a Puebla, a Mover a México; esto durante la firma del convenio con el gobernador Rafael Moreno Valle para iniciar con el programa nacional en 14 municipios poblanos. (Puebla Online)

TITULARES NACIONALES



Protegen jueces a malos maestros

Jueces federales resolvieron suspender eventuales despidos de maestros que reprobren evaluaciones, hasta ver si hubo violación de derechos laborales. (Reforma)



Difieren votación para Telecom

La aprobación de la reforma al sector telecomunicaciones, prevista para el 15 de abril por integrantes del Pacto por México, se dará prácticamente después de esa fecha por las diferencias entre las bancadas del Senado en torno al proyecto. (El Universal)



Peña: ni presión ni retroceso en la reforma educativa

El presidente Enrique Peña Nieto advirtió que el gobierno de la República no permitirá retrocesos ni aceptará presiones contra la reforma educativa. (Milenio digital)



Nadie frenará la reforma educativa, advierte Peña Nieto

El presidente Enrique Peña Nieto advirtió que el gobierno de la República no va a permitir presiones ni retrocesos en la aplicación de la reforma educativa, que actualmente es motivo de movilizaciones en entidades como Oaxaca y Guerrero. (La Jornada)



Crudo mexicano atrae a petroleras chinas

Ante la autosuficiencia energética de EU, México también podría aumentar sus exportaciones al país asiático. (El Economista Digital)



El 16 o el 18 de abril, el Senado iniciará dictamen de Ley Telecom

El presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales del Senado, el priista Raúl Cervantes, dijo ayer que la minuta de la reforma en materia de telecomunicaciones previsiblemente será dictaminada en unas dos semanas, con el fin de que –en caso de experimentar modificaciones– pueda regresar a San Lázaro y ser desahogada antes de que termine el presente periodo de sesiones, el 30 de abril. (Crónica Digital)



Rechazan presiones a reforma educativa; Peña Nieto afirma que no habrá retrocesos

Enrique Peña Nieto, presidente de México, afirmó ayer que el gobierno no permitirá presiones que eviten la aplicación de la reforma educativa. Durante el foro México con

educación de calidad para todos, el Presidente advirtió que “no va a permitir retrocesos en su aplicación, ningún intento de presión pondrá en riesgo la formación de las nuevas generaciones”. (Excélsior)

INFORMACIÓN DEL GABINETE

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Arranca Ayuntamiento repavimentaciones: Velázquez**

Con material donado por Petróleos Mexicanos (PEMEX), de 500 toneladas de material para asfalto, la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, arrancó programa de repavimentación en Bulevar Atilac que se extenderá al Bulevar Norte, reveló el titular de la dependencia, Felipe Velázquez Gutiérrez. En el caso del Bulevar Atilac, en la junta auxiliar San Felipe Hueyotlipan, se repavimentará un kilómetro lineal y en el caso del Bulevar Norte, se hará el tramo comprendido entre la Avenida 15 de Mayo y la Capu. Este programa agregó, es independiente al de Bacheo que arrancó desde el mes de enero y que para este año cuenta con un presupuesto de 73 mdp. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2935526.htm>

EL SOL DE PUEBLA

- **Desierta otra vez licitación para puentes peatonales**

Por segunda vez, la falta de interés de empresarios del sector de la publicidad, llevó al Comité para la Construcción y Concesión de Puentes Peatonales, a declarar desierta la convocatoria de licitación para 18 nuevos pasos, admitió el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez. Aunque consideró que será hasta hoy cuando la dependencia a su cargo será notificada oficialmente, en una sesión del Comité, el funcionario admitió que no ha habido interés de inversionistas por desarrollar el mobiliario urbano a cambio de explotarlo posteriormente, según sus propias proyecciones, mediante la renta de espacios publicitarios. (Belén Cancino, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2935564.htm>

Síntesis

SINTESIS

- **Comuna invertirá 70 mdp a vialidades de la capital**

El Secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez reveló que para este 2013, el ayuntamiento de Puebla invertirá 70 millones de pesos para concretar acciones de mantenimiento en 28 vialidades importantes de la capital y 73 millones más Programa de Bacheo de este año antes de que inicie la temporada de lluvias. A la par, relató que tienen contemplado acciones de repavimentación que ya iniciaron en Bulevar Norte, bulevar Atlixco, 4 Poniente, 23 Oriente-Poniente, 25 Sur, 14 y 16 Oriente, bulevar Xonaca, 16 de Septiembre. Detalló que breve, iniciarán los trabajos de mantenimiento del bulevar Norte de la avenida 15 de Mayo a la Capu. (Elizabeth Cervantes)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

Intolerancia

INTOLERANCIA

- **Multa comuna a Sanirent con 24 mil pesos**

El ayuntamiento de Puebla ya procedió a aplicar una multa de 24 mil pesos a la empresa Sanirent, por la colocación de baños públicos en la plancha del zócalo de Puebla sin los permisos correspondientes de la autoridad. En total fueron 50 unidades sanitarias las que fueron retiradas después de la realización del evento del Partido Revolucionario Institucional (PRI) en las inmediaciones del Centro Histórico. Aunque la medida fue criticada en redes sociales sobre una presunta intención política, el secretario de Gobernación municipal, Pablo Montiel Solana, descartó tal acusación pues reiteró que solamente se aplicó la ley como hubiera pasado con cualquier otro evento

público. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107625

INTOLERANCIA

- **Más de 40 mil gorditas regala, segundo Festival de la Memela**

Vecinos de La Resurrección realizaron con éxito la segunda edición del Festival de la Memela, donde este 11 de abril distribuyeron más 40 mil memelas —o gorditas— y quesadillas entre los más de cinco mil comensales, que degustaron el exquisito platillo buscando establecer un récord en el país. El párroco de la junta auxiliar de La Resurrección, Noé Elías Serrano Castilla, indicó que los organizadores esperan al menos 40 mil visitantes, al igual que el año pasado, por ello la comunidad, que es la principal productora de tortillas hechas a mano, atenderá a la gente que acuda. Indicó que hay que reconocer a las mujeres que hacen las llamadas gorditas, quesadillas, y sobre todo las tortillas. (Francisco Sánchez)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107624

INTOLERANCIA

- **Invierte alcaldía 140 mdp en vialidades**

El ayuntamiento de Puebla invertirá este año 70 millones de pesos para acciones de mantenimiento en 28 vialidades importantes de la capital, y 73 millones más para el programa de bacheo de este año, para anticiparse a la temporada de lluvias. De hecho, se contemplan acciones de repavimentación, que iniciaron en bulevar Norte, bulevar Atilac, 4 Poniente, 23 Oriente-Poniente, 25 Sur, 14 y 16 Oriente, bulevar Xonaca, 16 de Septiembre, entre otras. El secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que en breve se iniciarán los trabajos de mantenimiento del bulevar Norte, de la avenida 15 de Mayo a la Capu, con la finalidad de ampliar la vida útil de la carpeta asfáltica y reducir el surgimiento de baches en la temporada de lluvias. (Alejandro Camacho)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107623



E-CONSULTA

- **Comuna multará a organizadores del mitin de Agüera**

Una multa de aproximadamente 31 mil 500 pesos impondrá la Secretaría de Gobernación municipal a los organizadores del mitin de Enrique Agüera en el Zócalo de la ciudad -efectuado el este martes-, por la colocación de 45 sanitarios portátiles sin autorización de la comuna. Así lo dio a conocer en entrevista el titular de la dependencia municipal, Pablo Montiel Solana, quien explicó que por cada una de estas piezas se aplicará una sanción de aproximadamente 700 pesos, bajo la falta que implica el uso de vía pública sin permiso de la autoridad. (Jorge Pérez Soto)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/comuna-multara-a-organizadores-del-mitin-de-agueera>

E-CONSULTA

- **Dona Pemex 500 toneladas de material para reparar calles**

Como una medida preventiva ante la próxima temporada de lluvias y con la finalidad de contar con mejores vialidades en el municipio de Puebla, este día la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas anunció el arranque del programa de reencarpetamiento de avenidas 2013, así lo dio a conocer Felipe Velázquez Gutiérrez, titular de la dependencia. Velázquez Gutiérrez informó que estos trabajos se llevarán a cabo con recursos obtenidos de un donativo por parte de Pemex al Ayuntamiento de Puebla, quienes destinaron 500 toneladas de material AC-20, el cual servirá para realizar esta labor en el bulevar San Felipe – Atilac y el bulevar Norte, vialidades de importante afluencia vehicular de la capital poblana. (e-consulta)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/ciudad/item/dona-pemex-500-toneladas-de-material-para-reparar-calles>

E-CONSULTA

- **Elaborarán 50 mil memelas en la Feria de la Gordita**

Este miércoles, más de 50 mil memelas serán elaboradas con cinco toneladas de maíz, dos mil litros de salsa y

varios kilos de cebolla y manteca, durante la "Feria de La Gordita" que se realiza en la junta auxiliar de la Resurrección. Con el festejo, los fieles católicos que habitan en la junta auxiliar, ubicada al norte de la capital, agradecen a su patrono, El Señor de la Resurrección, por permitirles contar con un trabajo para sostener a sus familias. Lo anterior lo dio a conocer al párroco de la comunidad, Noé Serrano, quien detalló que es la tercera vez que se organiza la feria y cada año aumenta el número de visitantes. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/sociedad/item/elaboraran-50-mil-memelas-en-la-feria-de-la-gordita>



PERIODICO DIGITAL

- **Ayuntamiento multará con 24 mil pesos a empresa de sanitarios portátiles**

El ayuntamiento de Puebla, a través de la Secretaría de Gobernación, sancionará con 24 mil pesos a la empresa Sanirent que instaló sanitarios públicos y portátiles en la zona de catedral, así lo informo el titular del área, Pablo Montiel Solana, quien dijo que estos carecían de permiso por parte del ayuntamiento. Montiel Solana agregó que los sanitarios quedarán bajo resguardo del ayuntamiento hasta que se pague la multa correspondiente. "Se almacenarán en las bodegas municipales para quien se crea con derechos de reclamarlos se acerque a la Secretaría de Gobernación y pague la multa por la ocupación del espacio público sin la autorización debida". (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/ayuntamiento_multara_con_mas_de_31_mil_pesos_

PERIODICO DIGITAL

- **Realizan la tercera Feria de la Gordita en La Resurrección**

Existen rojas, verdes, banderas, con chicharrón, queso y quesillo. Se trata de las deliciosas gorditas, un antojito 100 por ciento poblano que tuvo su origen en la Junta Auxiliar de La Resurrección, ubicada al norte de la capital poblana, y que este miércoles fue degustado por más de 15 mil personas que acudieron a la Tercera Feria de la Gordita. Desde las 11 de la mañana el Festival Gastronómico 2013 se llevó a cabo en el atrio del templo de la comunidad, donde fueron instalados 40 stands atendidos por 160 mujeres voluntarias quienes utilizando cinco toneladas de masa y más de mil litros de salsa. (Leonardo Torixa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/realizan_la_tercera_feria_de_la_gordita_en_la_resurreccion



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Sancionan a SaniRent por instalar sanitarios portátiles sin permiso**

Por instalar baños portátiles frente a la Catedral y algunas otras zonas de Centro Histórico sin permiso del gobierno municipal, será sancionada con 24 mil pesos la empresa SaniRent. Al respecto, el secretario de Gobernación Municipal, Pablo Montiel Solana, precisó que fueron 50 unidades sanitarias las que fueron retiradas después de la realización del evento que llevó a cabo el Partido Revolucionario Institucional (PRI) en las inmediaciones del Centro Histórico. Aunque la medida fue criticada en redes sociales sobre una presunta intención política, el funcionario municipal descartó tal acusación, pues reiteró que solamente se aplicó la ley como hubiera pasado con cualquier otro evento público. (Marco Fierro)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50350

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Reencarpeta Ayuntamiento de Puebla bulevares Norte y Atilac**

Como parte de los trabajos de mantenimiento para las vialidades más transitadas en el municipio, el Ayuntamiento de Puebla inició con el proceso de re-laminación de los bulevares Norte y Atilac, con material donado por Petróleos Mexicanos (PEMEX). Tras encabezar los trabajos de reencarpeta del bulevar Atilac en la Junta Auxiliar de San Felipe Hueyotlilpan, el Secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, informó que en breve se iniciarán los trabajos de mantenimiento del bulevar Norte de la avenida 15 de Mayo a la Capu, con la finalidad de ampliar la vida útil de la carpeta asfáltica y reducir el surgimiento de baches en la temporada de lluvias. (Marco Fierro)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Ciudadanos dañan huellas podotáctiles**

En por lo menos 7 puntos diferentes del Centro Histórico donde se encuentran huellas podotáctiles, se han detectado el desprendimiento y daños de estas líneas de guía para ciegos por descuidos ciudadanos y la incorrecta instalación causada por las empresas encargadas de colocarlas. Lo anterior ha provocado daños en estas infraestructuras colocadas para personas con capacidades diferentes, en especial para ciegos. El secretario de Gestión Urbana y Obra Pública, Felipe Velázquez Gutiérrez, aseveró que por un lado estos daños en las huellas podotáctiles se deben a ciudadanos irresponsables que suben sus vehículos a las banquetas. (Marco Fierro)
<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Para evitar fuga de lixiviados en el Relleno Sanitario piden tomar medidas preventivas: Juan Flores Morales**

Ante la próxima temporada de lluvias, el presidente de la Junta Auxiliar de Santo Tomás Chautla, Juan Flores Morales, llamó a los representantes de la concesionaria RESA y al Ayuntamiento de Puebla a reforzar todas las medidas necesarias para que se impida la fuga de lixiviados contaminantes hacia la Barranca "El Aguaje" que cada año en este mismo tiempo resulta gravemente afectada por estos contaminantes. Tras indicar que para la temporada de lluvias se registra la fuga de los lixiviados producidos por la descomposición de la basura, el edil auxiliar señaló que desde este momento se debe preparar RESA con acciones de mitigación para prevenir los escurrimientos que van a parar a las barrancas cercanas al Relleno sanitario de Chiltepeque. (Marco Fierro)
<http://www.contraparteinformativa.com>



PUEBLA ON LINE

- **Pemex reencapetará bulevares San Felipe y Norte de Puebla**

Como una medida preventiva ante la próxima temporada de lluvias y con la finalidad de contar con mejores vialidades en el municipio de Puebla, este día la Secretaría de Desarrollo Urbano y Obras Públicas anunció el arranque del programa de reencapetamiento de avenidas 2013, así lo dio a conocer Felipe Velázquez Gutiérrez, titular de la dependencia. Velázquez Gutiérrez informó que estos trabajos se llevan a cabo con recursos obtenidos de un donativo por parte de Petróleos Mexicanos (PEMEX) al Ayuntamiento de Puebla, quienes destinaron 500 toneladas de material AC-20, el cual servirá para realizar esta labor en el bulevar San Felipe – Atilac y el bulevar Norte, vialidades de importante afluencia vehicular de la capital poblana. (Puebla On Line)
http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38365:pemex-reencapetar%C3%A1-bulevares-san-felipe-y-norte-de-puebla&Itemid=125

RETO diario

RETO DIARIO

- **Desbandada de regidores no alterará trabajo del Cabildo: PAN-PRD**

La salida de siete regidores no paralizará el trabajo en las comisiones del Cabildo capitalino, aseguraron los representantes emanados de los partidos Acción Nacional (PAN) y de la Revolución Democrática (PRD), Carlos Ibáñez Alcocer y Arturo Loyola González, respectivamente. En entrevista telefónica, el emanado del PAN, rechazó que el Cabildo se vea mermado después que siete de 21 regidores solicitaron licencias el pasado 26 de marzo para ausentarse de sus cargos con el objetivo de buscar candidaturas a diputaciones locales en el actual proceso político. (Dulce Gómez)
<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43894&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Desbandada-de-regidores-no-alterara-trabajo-del-Cabildo:-PAN-PRD>

RETO DIARIO

- **Retiran 60 casetas telefónicas del centro histórico de Puebla**

Debido al mejoramiento del centro histórico, dentro del Corredor Turístico Fuertes-Catedral, el ayuntamiento de Puebla retiró 60 casetas telefónicas de una empresa "fantasma", refirió el secretario de Desarrollo Urbano y Obras Públicas, Felipe Velázquez Gutiérrez, al manifestar que esta medida ayudará a los lineamientos del Manual

Técnico de Accesibilidad, en los temas de las huellas podotáctiles y del Sistema Braille. Con el objetivo de garantizar el buen uso de las huellas podotáctiles, el funcionario municipal, señaló que en los próximos días la Comuna retirará 300 postes de luz y teléfono que obstruyen el paso a este sistema de ayuda para personas con discapacidades visuales. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43888&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Retiran-60-casetas-telefonicas-del-centro-historico-de-Puebla>

RETO DIARIO

- **Ayuntamiento impulsará conferencias sobre viviendas sociales**

Del 4 al 17 de abril el ayuntamiento de Puebla realizará un ciclo de conferencias dentro de la exposición itinerante "Hacia Nuevas Viviendas Sociales", en el Centro de Innovación y Diseño Estratégico Aplicado (Centro IDEA), informó la coordinadora de dicha exposición, Berenice Vidal Castelán. Debido al crecimiento desmedido de la población en la capital poblana, Vidal Castelán, indicó que la Secretaría de Desarrollo Económico y Turismo llevará a cabo un ciclo de conferencias con el propósito de dar a conocer proyectos para el desarrollo de las viviendas en el centro histórico. (Dulce Gómez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43880&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Ayuntamiento-impulsara-conferencias-sobre-viviendas-sociales>



NG PUEBLA

- **Sanirent pagará multa por instalar sanitarios sin permiso**

La empresa "Sanirent" tendrá que pagar una sanción de 24 mil 500 pesos por instalar 50 sanitarios portátiles en algunas vialidades aledañas a la Catedral de Puebla sin autorización, lo que representan ocho días de salario mínimo por cada uno, informó Pablo Montiel Solana, secretario de Gobernación Municipal. En entrevista, el funcionario municipal comentó que ante la presión de la empresa por recuperarlos tendrán que cubrir multa lo antes posible para regresarles sus artefactos, los cuales fueron llevados a las bodegas de la dependencia y a las del Organismo Operador de Limpia en el bulevar Valsequillo. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/52977sanirent-pagar%C3%A1-multa-por-instalar-sanitarios-sin-permiso#.UVznh6LTxJE>

NG PUEBLA

- **Iniciarán 're-encarpetamiento' de un millón de metros cuadrados**

Con 500 toneladas de material AC 20, donadas por Petróleos Mexicanos (PEMEX), el Ayuntamiento de Puebla iniciará con la re encarpetamiento y mantenimiento de vialidades de la capital que equivalen a un millón de metros cuadrados, informó Felipe Velázquez Gutiérrez, secretario de Desarrollo Urbano y Obra Pública. Este miércoles se comenzó con los trabajos de re laminación del bulevar Atilac de la junta auxiliar de San Felipe Hueyotlipan, donde el funcionario municipal puntualizó que con esta donación se podrán hacer intervenciones similares en el bulevar Norte de la avenida 15 de Mayo hasta la CAPU (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/52961iniciar%C3%A1n-re-encarpetamiento-de-un-mill%C3%B3n-de-metros-cuadrados#.UVzoAqLTxJE>

NG PUEBLA

- **SDUOP retendría la licencia de la obra del Teleférico**

La Secretaría de Desarrollo Urbano y Obra Pública podría retener la licencia para la continuación de la obra del Teleférico, luego del segundo amparo que presentó el Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla, y la Fundación Manuel Toussaint, bajo el argumento de daños a más inmuebles históricos. Entrevistado al respecto, Felipe Velázquez Gutiérrez, titular de la dependencia, desconoció los alcances de esta nueva apelación legal, sin embargo, dejó claro que el Ayuntamiento Capitalino se mantendrá al margen de la resolución que el juez emita sobre seguir con los trabajos del proyecto del gobierno del estado. (Evangelina Rosales Gasca)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/52958sduop-retendr%C3%ADa-la-licencia-de-la-obra-del-telef%C3%A9rico#.UVzoQaLTxJE>

INFORMACION PUEBLA CIUDAD

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Amenazan de muerte al edil auxiliar de Momoxpan**

Autoridades subalternas de Santiago Momoxpan, considerada como la junta auxiliar más grande de este municipio, denunciaron haber recibido amenazas de muerte por parte de sujetos desconocidos, quienes en horas de la madrugada arribaron hasta la presidencia auxiliar para advertirles que dejaran de combatir la delincuencia, de lo contrario sufrirían las consecuencias. Al respecto, el edil auxiliar, Damián Momox Sánchez, dijo que pese a las amenazas que en días pasados recibió, junto con su regidor de Gobernación, Wilfrido Zapotecatl Ruiz, no reforzó su seguridad personal. (Norma Marcial, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2936437.htm>



EL HERALDO DE MEXICO EN PUEBLA

HERALDO

- **A dos meses de operación, metrobús no funciona al 100%**

A dos meses y medio que la Red Urbana de Transporte Articulado (Ruta) inició operaciones, ésta todavía no está funcionando al 100 por ciento, reconoció el subsecretario de Transporte estatal Carlos Zurita García. Explicó que actualmente está funcionando el troncal y solamente nueve líneas alimentadoras, es decir, falta una. "Hoy está funcionando el troncal y nueve alimentadoras solamente nos falta una que funcionará en estos días, el lunes tendremos funcionando todo el sistema completo", aseveró. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-04/portada/dos-meses-de-operacion-metrobus-no-funciona-al-100>

Síntesis

SINTESIS

- **Asiste Gali a la Feria de la Gordita**

Luego de acudir a la tradicional Feria de la Gordita en La Resurrección, el secretario de Infraestructura, José Antonio Gali Fayad, aseguró que lo hizo 'como creyente' y no como En su visita a la parroquia de esta junta auxiliar, donde las habitantes ofrecieron gorditas gratuitas a todos los asistentes, Gali Fayad regaló 20 equipos para la elaboración de tortillas, los cuales se rifaron entre la población. Dijo que llegaba de una gira de trabajo y descartó que con estos actos haga campaña política, pues dijo que su deber es trabajar por los ciudadanos en general. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

CAMBIO

CAMBIO

- **Desfile del 5 de mayo, otra vez en Los Fuertes**

Por segundo año consecutivo el desfile del 5 de Mayo será en Los Fuertes, aunque aún no está definida la ruta en su totalidad. El gobernador, Rafael Moreno Valle Rosas, indicó que la próxima semana será dada a conocer el nuevo recorrido y los pormenores de la Feria de Puebla. Pese a que la ruta no se ha dado a conocer para la edición de este año del tradicional desfile para conmemorar la Batalla del 5 de Mayo, desde ayer por la mañana empezaron los trabajos de la colocación de gradas en la zona de Los Fuertes por donde pasarán los carros alegóricos. (Zyanya Coral Sánchez)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/especial/item/7329-desfile-del-5-de-mayo-otra-vez-en-los-fuertes>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El proyecto del teleférico está en litigio por un segundo amparo**

El titular de la Secretaría de Transportes, Bernardo Huerta Couttolenc, confirmó que el proyecto integral para la instalación del Teleférico en las cercanías del Centro Histórico está en litigio, debido a un segundo amparo presentado por el Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla y la Fundación Manuel Toussaint. En breve entrevista, el funcionario estatal prefirió guardar silencio y omitir cualquier declaración pública sobre el proyecto, con la intención de no interferir en el recurso legal que aún está en proceso en los juzgados federales. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-proyecto-del-teleferico-esta-en-litigio-por-un-segundo-amparo_id_22568.html



E-CONSULTA

- **Puentes peatonales estaban fuera del proyecto del Metrobús: ST**

La construcción de puentes peatonales no era un requisito fundamental para el inicio de operación de la Red Urbana de Transporte Articulado (RUTA), afirmó el subsecretario de Transportes, Carlos Zurita García. A dos meses y medio de que entrara en operaciones el Metrobús aún no se concluye la construcción de los pasos peatonales, los cuales están en proceso a cargo de la empresa Cemex, quien es la responsable de la infraestructura necesaria para este sistema de transporte. En aproximadamente dos semanas estarán listos estos puentes, indicó el funcionario estatal, quien rechazó que estas estructuras hayan estado consideradas dentro del proyecto ejecutivo de la RUTA. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17617

RETO diario

RETO DIARIO

- **Este lunes rutas que comparten trayecto con Metrobús saldrán de circulación**

El subsecretario de Transportes del estado, Carlos Manuel Zurita García, indicó que el próximo lunes las unidades del transporte público que comparten trayectos con el Metrobús saldrán de circulación, de tal manera que la siguiente semana sólo estarán operando las rutas alimentadoras que forman parte del sistema. Las rutas de microbuses que dejarán de circular de forma permanente son la 36, 32 y 32 "A", con lo cual 219 unidades del transporte público dejarán de funcionar para sumarse a las nueve rutas alimentadoras, de las cuales, sólo una no estaría trabajando, pues comenzará a hacerlo la próxima semana. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43902&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Este-lunes-rutas-que-comparten-trayecto-con-Metrobus-saldran-de-circulacion>

RETO DIARIO

- **Buscan frenar todo el proyecto del Teleférico**

El segundo amparo en contra del Teleférico busca que se suspendan los trabajos de forma temporal que el gobierno del estado está haciendo en las torres de San Francisco y los Fuertes, pues ya se documentó que dichas estructuras también se encuentran en la Zona de Monumentos, cuestión que no se había comprobado en el primer recurso. El representante legal del Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla y de la Fundación Manuel Toussaint, Lucio Ramírez Luna, señaló que este segundo amparo fue recibido en el Segundo Juzgado de Distrito con el número 423-2013, sólo con la intención que se paren de forma temporal los trabajos en lo que el perito da su resolución sobre el proyecto. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43901&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Buscan-frenar-todo-el-proyecto-del-Teleferico>



NG PUEBLA

- **Anuncia RMV cambios en trayectoria de desfile de 5 de mayo**

El gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle anunció que el desfile tradicional del 5 de Mayo contará con una

modificación en su trayectoria la cual se dará a conocer la siguiente semana con todas las actividades de la Feria 2013. El mandatario poblano indicó que se reunirá con el gabinete de seguridad, con las autoridades de la XXV Zona Militar y de las Fuerzas Armadas nacionales, para ver si autorizan o no la nueva ruta, ante esto no quiso dar detalles debido a que indicó que las acciones tiene que tener un análisis previos a si como una autorización por parte de todas las áreas involucradas. (Gabriela García Guzmán)

<http://www.ngpuebla.com/puebla/52988anuncia-rmv-cambios-en-trayectoria-de-desfile-de-5-de-mayo#.UVznQaLTxJE>

TEASSERS DEL H. AYUNTAMIENTO



Javier López Díaz

Inicia: 5:30 AM / 89.3 FM y 1090 AM

- 2 mil litros de salsa y 5 toneladas de maíz que se emplearon en la feria de la gordita en la Resurrección que dio de comer a miles y miles de invitados.



Fernando Canales

Inicia: 5:50 AM / 92.5 FM

- Pese a que la secretaría de Desarrollo Urbano señalo que podría liberar las licencias al gobierno del estado para la obra del teleférico, ya hay otro amparo y entonces ya no va a liberar esta licencia.
- El ayuntamiento de Puebla multará con 24 mil 500 pesos a la empresa SaniRent porque colocó sanitarios portátiles en la periferia de Catedral cuando el registro de Enrique Agüera sin contar con los permisos para colocarlos, mire la verdad que bueno que los pusieron, imagínese 30 mil personas que fueron a acompañar a Agüera, si hay 10% le dan ganas de hacer pipi, no le compliquemos más, dígame donde van entrara a los restaurantes, déme chance, entonce que bueno que colocaron esto.
- La Procuraduría detuvo en la ciudad de Puebla a 4 presuntos secuestradores vinculados con el plagio de una joven poblana por cuyo rescate la familia pago 3 mdp.
- El gobernador confirma modificaciones al trayecto del 5 de mayo, lo cual fue planteado ayer a elementos del Ejército Mexicano, también dijo que la semana entrante se hará la feria de Puebla.



Enrique Montero Ponce

Inicia: 05:30 HRS. / 98.5 FM

- frente a al Catedral durante el Registro de Enrique Agüera como precandidato al PRI no pidieron permiso al Ayuntamiento.



Patricia Estrada

Inicia: 6:30 AM / 102.1 FM

- Organiza el Ayuntamiento la feria agroindustrial en juntas auxiliares



Iván Mercado

Inicia: 6:00 AM / 94.9 FM

- Un total de 45 sanitarios portátiles colocados en el zócalo y la catedral para el registró de Enrique Agüera Ibáñez fueron retirados de la vía pública por la Secretaría de Gobernación Municipal, por carecer de los

permisos correspondientes, informó el secretario de gobernación, Pablo Montiel Solana quien indicó que los muebles fueron llevados a una bodega para su almacenamiento hasta que el propietario pague la multa correspondiente.

- Luego de la presentación de un segundo amparo para suspender las obras del Teleférico por daños estructurales a casonas de la zona, el Ayuntamiento de Puebla, podría retener la licencia de construcción hasta que el juez resuelva el procedimiento jurídico que se presentó por el Comité Defensor del Patrimonio Histórico, Cultural y Ambiental de Puebla, y la Fundación Manuel Toussaint, bajo el argumento de daños a más inmuebles históricos. Informó el secretario de obra pública Municipal Felipe Velázquez Gutiérrez.



Juan Carlos Valerio y Sandra Ortiz

Inicia: 6:30 AM / Canal Azteca 7

- Una persona muere y doce más resultan heridas, tras impactarse una ruta del transporte público y un auto particular en la 17 oriente y la 4 sur allá en El Carmen, el responsable se da a la fuga. Espectacular accidente que durante más de una hora llamó la atención de cientos de personas, una de las víctimas de este accidente era un peatón que iba caminando por la zona, que ni la debía, ni la temía.
- Hayan el cadáver de un hombre en un lote baldío de San Andrés Cholula, se sabe que presentaba dos impactos de bala uno de ellos en la cabeza.

INFORMACION GENERAL DEL ESTADO

El Sol de Puebla

EL SOL DE PUEBLA

- **Se ubica en Puebla el 10% de defraudados por "Chamba México"**

Aproximadamente el 10 por ciento de los defraudados por "Chamba México" en todo el país se ubican en Puebla, dio a conocer el coordinador estatal de Asuntos Internacionales y Atención a Migrantes, Miguel Hakim Simon, quien exhortó a la población a corroborar que este tipo de empresas que ofrecen empleo en el extranjero cuenten con permisos de la Secretaría de Relaciones Exteriores. De acuerdo a información de la Procuraduría General de Justicia del Estado (PGJE), hasta el momento suman 73 denuncias interpuestas por defraudados por dicha empresa, provenientes de diferentes municipios de la entidad y de otros estados. (Cirilo Calderón, digital)

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/n2935697.htm>



HERALDO

- **Diputados piden licencia y se llevan 150 mil pesos para "gestión"**

El diputado con licencia por el Partido del Trabajo (PT), Zeferino Martínez Rodríguez, reveló que después de solicitar licencia y que fue aprobada por los integrantes de la Comisión Permanente, recibió del Congreso 150 mil pesos del rubro denominado "gestión social". Dijo que estos recursos fueron entregados por el Congreso a los diputados el martes pasado, porque le informaron que existió un retraso en este rubro por parte de la Secretaría de Finanzas, y no por el hecho que 18 diputados solicitaran licencias, pues es del millón de pesos que le corresponde, el cual se entrega en tres partes. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-04/portada/diputados-piden-licencia-y-se-llevar-150-mil-pesos-para-gestion>

HERALDO

- **Inicia desbandada de funcionarios morenovallistas**

Tal y como lo habían anticipado en sus propias acciones de promoción a su imagen, la desbandada de secretarios del gabinete morenovallista inició con Jorge Aguilar Chedraui, titular de la SSEP, quien anunció que se separará de su cargo el próximo viernes para contender por un cargo de elección popular el próximo 7 de julio. Tras inaugurar "el 1er Foro de Calidad e Innovación en Salud 2013"; el funcionario dijo, "la decisión que he tomado es separarme del cargo a la brevedad, estamos todavía a finando los tiempos, pero seguramente será el próximo

viernes o sábado". (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-04/portada/inicia-desbandada-de-funcionarios-morenovallistas>

HERALDO

- **RMV deja la puerta abierta a funcionarios chapulines**

El gobernador Rafael Moreno Valle dio a conocer que todos los secretarios estatales que decidan participar en esta contienda local tendrán que renunciar, sin embargo en caso de que pierdan podrán regresar a la administración pública, "tendrán las puertas abiertas", resaltó. Y es que, Jorge Aguilar Chedraui, titular de la SSEP anunció que se separará de su cargo, el próximo viernes, debido a que contendrá por un cargo de elección popular el próximo 7 de julio, como se había previsto tras la intensa campaña de posicionamiento de imagen a través de revistas y espectaculares la cual en su momento negó. (Alejandra Corona Flores)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-04/politica/rmv-deja-la-puerta-abierta-funcionarios-chapulines>

HERALDO

- **Se plantan frente al Congreso vecinos de San Salvador Tepexco**

Cerca de cien habitantes de San Salvador Tepexco, ubicado en San Pablo del Monte Tlaxcala, se manifestaron en el Congreso de Puebla para exigir a los diputados locales que su colonia sea incorporada a la capital del estado de Puebla. En entrevista el representante de los quejosos, Juan N., afirmó que los colonos de esta zona limítrofe con Tlaxcala acudieron a solicitar el apoyo de los legisladores poblanos para que sus colonias sean adheridas a la capital del estado poblano y no al municipio tlaxcalteca. (Ricardo Carmona)

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-04/politica/se-plantan-frente-al-congreso-vecinos-de-san-salvador-tepexco>

Síntesis

SINTEISIS

- **Reciben diputados del PRI 350 mil pesos, correspondiente al gasto de gestión social**

Los diputados de la fracción del PRI en el Congreso local, recibieron este día, 350 mil pesos cada uno, correspondiente al gasto de gestión social al que tienen derecho los legisladores cada año, y que se les había retrasado, informó el coordinador de la bancada, Edgar Salomón Escorza. En entrevista, dio a conocer que del millón de pesos etiquetados para gestión social para cada diputado de los 14 propietarios, recibieron la tercera parte del presupuesto, después de que se les había congelado. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Asegura Moreno Piña que PRI no se prestará a la venta de candidaturas**

El delegado del PRI del Comité Ejecutivo Nacional (CEN), Fernando Moreno Piña, afirmó que su partido no se prestará a la venta de candidaturas como se presume está haciendo el PVEM? compañero de coalición- en los municipios de San Salvador el Seco y en Amozoc. En entrevista, dijo desconocer el tema que es algo que le corresponde aclarar al Verde Ecologista, asimismo, se comprometió a investigar la supuesta venta de candidaturas, siempre y cuando haya una denuncia formal de los agraviados. 'No nos vamos a prestar nosotros a que haya venta de candidaturas, no lo vamos a permitir', aseveró el priista. (Irene Díaz Sánchez)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Habrá estricta vigilancia para programas sociales: Sedesol**

Rosario Robles Berlanga, secretaria de Desarrollo Social federal, aseguró que ante la elección que se vivirá en 14 estados del país, habrá estricta vigilancia para los programas sociales, además de cuidar que los gobiernos estatales apliquen los recursos con transparencia. Al respecto, rechazó que la Cruzada Nacional contra el Hambre sea utilizado con fines electorales, debido a que de los 217 municipios, sólo están considerados 14, por lo que electoralmente no representa un impacto. La funcionaria federal hizo hincapié en el sentido de que el gobierno federal tiene el interés de trabajar de la mano con los gobernadores y presidentes municipales de todo el país, a fin de que exista un adecuado desarrollo de las acciones. (Claudia Aguilar)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Se deslinda Secotrade del caso de fraude de Chamba México**

Luego del nuevo fraude en Puebla, donde esta vez una bolsa de trabajo estafó a decenas de ciudadanos, el titular de la Secretaría de Competitividad, Trabajo y Desarrollo Económico (Secotrade), Pablo Rodríguez Regordosa, deslindó al gobierno del estado de esta estafa que hizo la empresa Chamba México. En breve entrevista tras entregar cédulas de acreditación 'Conocer', el funcionario de estado dijo que es directamente la Secretaría de Trabajo y Previsión Social (STPS) el ente que debe aplicar multas a esta empresa fraudulenta. Además, dijo que es la misma STPS la que debe responder por el tema, debido a que a nivel federal se entregan los registros para este tipo de empresas, por lo que deslindó a la dependencia que encabeza. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Confirma Chedraui que participará en el proceso electoral**

Finalmente, el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, informó que presentará su separación al cargo este fin de semana, pues buscará participar en el próximo proceso electoral. El aún funcionario estatal dijo que probablemente contienda por alguna diputación y, abiertamente, expresó que si su homólogo José Antonio Gali Fayad se postula por la alcaldía, él lo va a apoyar en el proceso. Chedraui, quien hace unos meses reconoció estar interesado en la próxima contienda, dijo que hay las condiciones para que él pueda participar, toda vez que existe un trabajo "de fondo" con la gente, ha visitado muchas colonias y detectado la realidad de éstas. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Inauguran SSA e IBM Foro de Salud**

En Puebla se lleva a cabo el Primer Foro de Calidad e Innovación en Salud, organizado por la compañía IBM y por la Secretaría de Salud (SSA) del estado. Durante la declaratoria inaugural, el subsecretario de Planeación, Evaluación y Desarrollo de la SSA, Felipe Sandoval de la Fuente, dijo que en Puebla se han logrado avances importantes en esta materia, tal como la lucha contra la obesidad, la diabetes e hipertensión. Incluso, destacó que durante el año pasado, la entidad tuvo primer lugar nacional en aplicaciones de prueba de detección de diabetes. Asimismo, habló de la afiliación de un millón de poblanos al esquema del Seguro Popular, así como otros programas que han perdurado en los últimos dos años. (Verónica de la Luz)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92

SINTEISIS

- **Avala Maldonado la solicitud de los 18 diputados**

El presidente de la Red Mexicana de Franquicias, Javier Maldonado Moctezuma, defendió la decisión de los 18 diputados locales que pidieron licencia para separarse del cargo y participar en el proceso electoral, pues dijo, 'la gente que vive de la política, tiene que considerar que se termina su periodo, y que si quiere seguir en esto, tiene que buscar algún otro puesto'. En su tradicional rueda de prensa, el empresario sostuvo que, tanto los legisladores, como los funcionarios estatales que ostentan un cargo público, se tienen que linear a las reglas que están estipuladas en el órgano para poder aspirar a otro espacio, y por ende tiene que pedir permiso. (Abel Cuapa)

http://www.sintesis.mx/puebla/index.php?option=com_content&view=category&layout=blog&id=68&Itemid=92



INTOLERANCIA

- **La UDLAP será la mejor universidad de América Latina**

Con el apoyo de un gobierno colegiado, el rector de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), Luis Ernesto Derbez Bautista, fue nombrado para un segundo periodo en el cargo, ante lo que afirmó que los tiempos de urgencia para esa casa de estudios han terminado y ahora inician el camino "que nos llevará hacia el objetivo final que nos hemos propuesto: ser la mejor universidad de América Latina", meta que debe consolidarse en los próximos cinco años. (Samuel Vera)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107626

INTOLERANCIA

- **“A mover a Puebla” llama Rosario Robles**

En medio de una gran pobreza en Puebla, y para “callar bocas” en contra de la Cruzada Nacional contra el Hambre, supuesto programa electorero, la secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles, enfatizó que no habrá nada al margen del gobierno estatal. En visita a Puebla para la firma del acuerdo institucional para el desarrollo social incluyente, la funcionaria federal enfatizó que sólo se cubrirán 14 de los 217 municipios, lo que difícilmente podrá incidir en el terreno electoral. Y en su discurso fue más clara al asegurarle al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas que trabajarán coordinadamente con gobiernos estatales y municipales en la cruzada, sin nada oculto. (Jorge Castillo)

http://www.intoleranciadiario.com/detalle_noticia.php?n=107621

CAMBIO

CAMBIO

- **Moreno Valle ejecuta sus enroques en el gabinete: Maldonado llega a la SGG**

Este día arribará a la Secretaría General de Gobierno, Luis Maldonado Venegas, en sustitución de Fernando Manzanilla Prieto y con ello se convertirá en el principal operador político del morenovallismo, luego de que su sueño de ingresar al gobierno federal de EPN se viera frustrado. El paso de Maldonado por la Secretaría de Educación Pública estuvo lleno de claroscuros desde su origen como cuota de Elba Esther Gordillo en el gabinete de su aliado Rafael Moreno Valle, pasando por el derroche de los festejos del 150 Aniversario de la Batalla del 5 de mayo, y culminando en la mejora relativa de los resultados de la prueba enlace. (Héctor Hugo Cruz Salazar)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7333-llega-maldonado-se-va-manzanilla-a-la-sgg>

CAMBIO

- **Chayito juega rudo: promueve “Mover a Puebla” en acto oficial**

Rosario Robles Berlanga no perdió la oportunidad para promocionar al PRI en la firma del convenio macro de la Cruzada Nacional contra el Hambre, pues inició su discurso afirmando que “venimos a Mover a Puebla”, utilizando así el nombre de la coalición del tricolor con el Verde Ecologista, la cual participará en la elección intermedia de julio. Dos meses después de que se anunció el programa a nivel nacional y pese a que se dijo que Puebla se encontraba entre los seis estados prioritarios para el presidente Enrique Peña Nieto, finalmente la secretaria de Desarrollo Social firmó el convenio del programa con el gobernador Rafael Moreno Valle. (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7316-en-firma-de-convenio-chayito-robles-promueve-alianza-“mover-a-puebla”>

CAMBIO

- **Aguilar Chedraui deja Salud con múltiples logros**

Jorge Aguilar Chedraui se convirtió en el primer secretario del morenovallismo en anunciar su separación del cargo para participar en el proceso electoral, pese a que el Partido Acción Nacional (PAN) no ha emitido su convocatoria. En entrevista, el funcionario estatal anunció que el viernes dejará la Secretaría de Salud y al mismo tiempo reitero que se sumará al proyecto de Antonio Gali Fayad. “Si mi amigo Tony Gali decidiera contender por la alcaldía yo estaría apoyándolo y en función de lo que contenga la convocatoria, que entiendo será a inicios de la próxima semana, decidiré qué voy a hacer” (Osvaldo Macuil Rojas)

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/secciones/zoon-politikon/item/7320-aguilar-chedraui-deja-salud-con-múltiples-logros>

La Jornada de Oriente

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Dejará Maldonado la SEP para hacerse cargo de la Secretaría General de Gobierno**

Luis Maldonado Venegas, actual titular de la Secretaría de Educación Pública (SEP), renunciará a su cargo en los próximos días para integrarse como responsable de la Secretaría General de Gobierno, luego que Fernando Manzanilla Prieto abandonará la administración estatal para participar en las elecciones siguientes como candidato a diputado federal por el Distrito X, localizado en Cholula. Versiones extraoficiales señalan que la dependencia educativa sería ocupada por Leticia Jasso Valencia; o bien por Guillermo Aréchiga Santamaría, ambos ex secretarios general de la sección 51 del SNTE y legisladores del Partido Nueva Alianza. (Arturo Alfaro)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/dejara-maldonado-la-sep-para-hacerce-cargo-de-la-secretaria-general-de-gobierno_id_22570.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **El crimen organizado llegó a Puebla con el gobierno de RMV: Moreno Peña**

Es preocupante que la Secretaría de Seguridad Pública (SSP) del estado reconociera la presencia del crimen organizado en Puebla, porque esa problemática no se tuvo en los gobiernos priistas, afirmó el delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del tricolor, Fernando Moreno Peña. No obstante, consideró normal que la delincuencia organizada iniciara operaciones en Puebla con la administración panista de Rafael Moreno Valle, pues refirió que la madrina política del mandatario poblano, Elba Esther Gordillo Morales, se encuentra en prisión acusada del mismo delito. (Mónica Camacho)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/el-crimen-organizado-llego-a-puebla-con-el-gobierno-de-rmv-moreno-pena_id_22565.html

LA JORNADA DE ORIENTE

- **Fallece dirigente del PRI en Cholula**

Falleció el presidente del Comité Municipal del PRI, Sebastián Maldonado López, en vísperas del inicio de las campañas electorales. Sebastián Maldonado falleció a consecuencia de una enfermedad que lo tenía hospitalizado siendo aún el presidente del PRI en San Pedro Cholula a la edad de 77 años, y de ellos dedicó 65 a trabajar para el Revolucionario Institucional al lado de un polémico empresario de Cholula, Filemón Pérez Cásares. Maldonado López asumió el cargo de presidente del Comité Directivo Municipal del PRI en Cholula en 2011, en medio de un conflicto interno a causa de la pérdida de la alcaldía que pasó a ser administrada por el PAN. (Yadira Llaven)

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/fallece-dirigente-del-pri-en-cholula_id_22544.html

MILENIO

MILENIO

- **Secretarios que compitan en elecciones perderán su puesto**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, confirmó que los secretarios que salgan de su administración para contender por algún cargo de elección popular podrán regresar, pero no al mismo puesto, ya que sólo aceptará renuncias y que con su salida nombrará sucesores. Expresó que en el caso del titular de la Secretaría de Salud, Jorge Aguilar Chedraui, estaría renunciando a su cargo el próximo viernes debido a que tiene aspiraciones electorales. "Jorge me dijo que renunciaría, tuvimos una reunión larga, estamos enfocados en los proyectos, él expresó su intención de salir estoy definiendo quién ocuparía su lugar...". (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14f23737be8838ab225e2d22cecec901>

MILENIO

- **Convocatoria se ha abierto en 95% de los municipios**

Los aspirantes del tricolor se enfocarán únicamente a presentar propuestas a favor de los ciudadanos y no a atacar al gobernador Rafael Moreno Valle y al alcalde Eduardo Rivera Pérez, sentenció el delegado del CEN del PRI Fernando Moreno Peña. "Los candidatos no se enfrentarán al gobernador, no se distraerán en atacar a nadie, ellos estarán enfocados en realizar propuestas para el electorado. La estrategia del partido será esa". En conferencia de prensa para dar a conocer que ya se publicaron 98 convocatorias, con lo que el PRI ha cubierto un total de 187 ayuntamientos, lo que representa un 95 por ciento. (Elvia García)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14f23737be8838ab225e2d22ced0986c>

MILENIO

- **Crítica Derbez las licencias solicitadas por 18 diputados**

El rector de la Universidad de las Américas Puebla (Udlap), Luis Ernesto Derbez Bautista, reprobó la licencia solicitada por 18 diputados locales para ir en busca de candidaturas en el proceso electoral de este año. Consideró que los políticos que no terminan sus actuales cargos, es por 'miedo' a quedarse sin empleo. En entrevista dijo que la solución debe ser la aprobación de la reelección, porque esto no existe y de todos modos los políticos buscan repetir en los mismos puestos públicos. "Siempre he pensado que lo que uno empieza, lo acaba, y ese es un ejemplo de lo que estoy haciendo yo en la universidad", dijo. (Iván Tirzo)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14f23737be8838ab225e2d22cecfbe11>

MILENIO

- **Moreno Valle firma acuerdo con Sedesol para impulsar la CNCH**

La titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Rosario Robles Berlanga, y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, firmaron el acuerdo integral para el desarrollo social incluyente como parte de la Cruzada Nacional Contra el Hambre (CNCH) que abarca a 14 municipios poblanos que representa el 40 por ciento de los 198 mil poblanos en condición de pobreza extrema y carencia alimentaria. Con esta firma los tres niveles de gobierno destinarán recursos para abatir el rezago, marginación, pobreza extrema y carencia alimentaria que existe en Puebla, Camocuautla, Vicente Guerrero, Atlixco, Ajalpan, Atempán, Eloxochitlán, Huauchinango, Huitzilán de Serdán, San Andrés Cholula, Tehuacán, Xicotepec, Zoquitlán y San Antonio Cañada. (Jesse Brena)

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/noticias2011/14f23737be8838ab225e2d22cec4ca63>



E-CONSULTA

- **Fraile promocionará al PAN en la campaña, no a candidatos**

Francisco Fraile García, consejero vitalicio de Acción Nacional, aseguró que participará en las campañas electorales para impulsar a su partido, mas no a candidatos en específico. "Yo promocionaré al PAN y si junto se beneficia A, B o C candidato es problema de quien eligió mi partido", resaltó el ex dirigente del albiazul en Puebla. Explicó que más allá de la coalición, el PAN debe mantener su espíritu, por lo que indicó que se le verá en la campaña en un ejercicio de apoyo hacia su partido. Esto, principalmente porque en últimos años se han "colado los estilos" de otros partidos en el albiazul, puntualizó. (Shanik David)

http://e-consulta.com/2013/index.php?option=com_zoo&view=item&layout=item&item_id=17615

E-CONSULTA

- **Programan audiencia entre SEP y 41 docentes cesados para mayo**

El vocero del Consejo Democrático Magisterial Poblano (CDMP), Miguel Guerra Castillo, informó que será programada la primera audiencia entre los 41 docentes cesados -por abstenerse a aplicar la Evaluación Nacional de Logro Académico en Centros Escolares (Enlace) en junio de 2012- y la representación de la SEP para los primeros días de mayo de este año ante el Tribunal de Arbitraje de Puebla. Comentó que en la audiencia serán escuchados tanto la parte que pide la reinstalación de los 41 docentes como la representación de la SEP que deberá explicar las acciones que emprendió. (Jaime Zambrano)

<http://www.e-consulta.com/2013/index.php/2012-06-13-18-40-00/educacion/item/programan-audiencia-entre-sep-y-41-docentes-cesados-para-mayo>



PERIODICO DIGITAL

- **Si el gobernador me pide ir a la SGG, acataré la decisión: Maldonado Venegas**

El secretario de Educación Pública del estado, Luis Maldonado Venegas, aseguró que hasta el momento no ha recibido ninguna indicación de que podría llegar a la Secretaría General de Gobernación (SGG) tras los movimientos que se harán en el Gabinete estatal, por las aspiraciones que tienen algunos secretarios, como Fernando Mazanilla Prieto. Reiteró que su intención es mantenerse en el puesto por el que llegó a Puebla, sin embargo, dijo que si el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas le pide cambiar de secretaría, él acatará la orden. "Yo formo parte de un equipo de trabajo que obedece al señor gobernador, si se dan las circunstancias, pues yo acataría lo que él me indique, donde yo pueda servir mejor, pero hasta este momento yo no tengo ninguna indicación", expresó. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/si_el_gobernador_me_pide_ir_a_la_sgg_acatare_la_decision#.UVzNx6LTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Rector de la UDLAP critica a 'diputados chapulines'**

En la ceremonia de investidura para el periodo 2013-2018 al frente de la Universidad de las Américas Puebla (UDLAP), del rector Luis Ernesto Derbez criticó a los diputados que pidieron licencia en el congreso local para buscar otro puesto de elección popular en los próximos comicios. En ese sentido, dijo que una de las formas de terminar con los funcionarios "chapulines" es la reelección en sus cargos, pues eso ayudará a que realicen mejor su trabajo y dejen de "tener miedo" porque su puesto se terminará. (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rector_de_la_udlap_critica_a_diputados_chapulines#.UVzOS6LTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **El jueves anunciarán los primeros reacomodos en el Gabinete estatal**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle Rosas, anticipó que este jueves comenzarán a darse los primeros anuncios sobre reacomodos en las diferentes secretarías como resultado de la salida de funcionarios estatales interesados en contender por un cargo de elección popular en las elecciones del 7 de julio. El mandatario señaló que el secretario de Salud, Jorque Aguilar Chedraui, le confirmó que presentará su renuncia el próximo viernes, por lo que refirió que el perfil de quien llegue a esta cartera además de tener vocación de servicio, deberá ser un buen administrador. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/el_jueves_anunciaran_los_primeros_reacomodos#.UVzOgqLTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Las candidaturas en el PRI no se venden, dice el delegado en Puebla**

El Comité Estatal del Partido Revolucionario Institucional (PRI), emitió una segunda convocatoria para el registro en 71 municipios de aspirantes a las presidencias municipales por el método de convención de delegados. Ante la "rebelión" que se generó en los municipios de Tehuacán, San Salvador el Seco y Tepeaca, la dirigencia tricolor aseguró que se deberán respetar estrictamente los requisitos establecidos, por lo que el delegado Fernando Moreno Peña rechaza que haya "dados cargados". Asimismo, indicó que "no hay venta de candidaturas ni favoritismo para nadie", por lo que los aspirantes a los cargos de presidentes municipales sólo deberán reunir las condiciones establecidas por su partido, sin mediar recursos económicos ni otro tipo de prebendas. (Pilar Bravo)

http://periodicodigital.com.mx/notas/las_candidaturas_en_el_pri_no_se_venden#.UVzOw6LTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Elecciones no contaminarán apoyos sociales: Rosario Robles**

Entrevistada al concluir la firma del Acuerdo Nacional para el Desarrollo Social Incluyente, la secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles Berlanga, sentenció: "no podemos decirle a la gente que tiene hambre, espérate a que pase la elección, sería un absurdo". Ante el riesgo de que la Cruzada Nacional contra el Hambre se contamine por la cercanía de la elección del 7 de julio, la funcionaria federal señaló que hoy la gente ya no se deja manipular y engañar tan fácilmente, pues a la hora de emitir su voto lo hace de manera libre y secreta. Asimismo, garantizó que los funcionarios que sean sorprendidos haciendo mal uso de los más de 10 mil millones de pesos que se destinarán para esta estrategia serán sancionados conforme lo marca la ley. (Alejandra Bautista)

http://periodicodigital.com.mx/notas/elecciones_no_contaminaran_apoyos_sociales_rosario_robles#.UVzPDKLTxJE

PERIODICO DIGITAL

- **Rector UPAEP pide transparencia al nuevo secretario de Seguridad**

El rector de la Universidad Popular Autónoma del Estado de Puebla (UPAEP), Alfredo Miranda López, señaló —en conferencia de prensa— que es fundamental que los encargados de la seguridad en México tengan elementos como: carácter, preparación y transparencia, para darle confianza la ciudadanía. Lo anterior al ser cuestionado sobre el nombramiento del nuevo secretario de Seguridad Pública, Facundo Rosas Rosas. El rector de la UPAEP indicó que uno de los grandes reclamos que ha existido en el estado —que incluso Actívate por Puebla promovió— es el de la transparencia, por lo que pidió garantías al secretario de Seguridad para "que las cosas funcionen". (Cristóbal Lobato)

http://periodicodigital.com.mx/notas/rector_upaep_pide_transparencia_al_nuevo_secretario_de_seguridad

PERIODICO DIGITAL

- **Gobierno de Puebla y Sedesol signan Acuerdo Nacional de Desarrollo Incluyente**

El gobernador del estado, Rafael Moreno Valle, y la secretaria de Desarrollo Social federal (Sedesol), Rosario Robles Berlanga, signaron el Acuerdo Nacional para el Desarrollo Social Incluyente, para echar a andar la "Cruzada Nacional contra el Hambre" en beneficio de 198 mil 194 poblanos que viven en pobreza extrema y con carencia alimentaria, para la cual se destinarán más de 10 mil millones de pesos. Durante el evento celebrado en Casa Puebla la funcionaria federal señaló que esta reorientación del gasto social permitirá mover los indicadores de rezago en alimentación, salud, educación, servicios públicos y vivienda, principalmente, que existen en los 14 municipios poblanos incluidos en esta primera fase del programa. (Abraham Espinosa)

http://periodicodigital.com.mx/notas/gobierno_de_puebla_y_sedesol_signan_acuerdo_nacional_



IMAGEN POBLANA

- **Dedazo priista consideró posicionamiento de aspirantes**

El criterio del dedazo tricolor es del conocimiento público. Ante la competida elección del próximo julio, el PRI privilegió el posicionamiento de sus militantes para nombrar los candidatos, reconoció el coordinador de los diputados federales de este instituto político, Carlos Sánchez Romero. Sin embargo, también admitió que a causa de las designaciones directas por parte de la dirigencia priista, las rupturas entre la militancia aumentarán. En el caso concreto de San Martín Texmelucan, donde se perfila la imposición de Edgar Salomón Escorza, él mismo actuará como gestor de la llamada "operación cicatriz". (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/dedazo-priista-considero-posicionamiento-de-aspirantes>

IMAGEN POBLANA

- **Causa proceso electoral enroques y acomodos en el gabinete**

El gabinete del gobierno del estado se reconfigurará durante los próximos 15 días -esta semana ocurrirán las renuncias- ante la salida de al menos cinco titulares de secretarías y el reacomodo de otros tres en las áreas del primer nivel de gobierno. Sin embargo, a diferencia de los diputados, que solicitaron licencia, los integrantes del gabinete morenovallista renunciarán a sus cargos, es decir, no están pidiendo algún permiso. No obstante, el gobernador Rafael Moreno Valle no rechazó, en entrevista, la posibilidad de que algunos funcionarios puedan regresar a la administración pública. "Siempre se tendrán abiertas las puertas del gobierno estatal". (Miguel Ángel Cordero)

<http://www.imagenpoblana.com/2012/causa-proceso-electoral-enroques-y-acomodos-en-el-gabinete>



CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Moreno Valle y Rosario Robles firmaron acuerdo para Cruzada contra el Hambre**

El gobernador del Estado, Rafael Moreno Valle y la titular de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol), Rosario Robles Berlanga, signaron el Acuerdo Integral para el Desarrollo Social Incluyente como parte de la Cruzada Nacional contra el Hambre que incluye a 14 municipios de la entidad. El pacto plantea que los tres niveles de gobierno destinarán recursos para abatir el rezago social, pobreza extrema y la carencia alimentaria, con el objetivo de levantar la bandera blanca en estas demarcaciones. De esa forma, se cumple con el 70 por ciento de municipios inscritos en la Cruzada Nacional contra el Hambre en seis entidades consideradas como prioritarias, como son Oaxaca, Veracruz, Guerrero, Chiapas, Estado de México. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50348

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Anuncia RMV que habrá cambios en el gabinete**

El gobernador Rafael Moreno Valle informó que habrá cambios en su gabinete a partir de este jueves, tras la salida de algunos funcionarios para buscar un cargo de elección popular. Entrevistado en Casa Aguayo luego de un evento celebrado con la titular de la Secretaría de Desarrollo Social, reconoció que algunos aspirantes tienen interés de contender en este proceso electoral. El mandatario reconoció que aquellos funcionarios que renuncien a su cargo podrán regresar a su gabinete al menos que alguna situación se lo impida. Cabe señalar que esta mañana Jorge Aguilar Chedraui anunció su salida para el próximo viernes o sábado. (Héctor Hernández)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50349

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Líder del PRD más voraz que nunca**

El Partido de la Revolución Democrática (PRD), negociará con el Partido Acción Nacional (PAN), la designación de tres presidencias municipales de la zona conurbada a cambio de que el Sol Azteca impulse el candidato que elija el albiazul, aseguró Erik Cotoñeto Carmona. Así lo anunció el dirigente perredista, Erik Cotoñeto Carmona, quien aseveró que si bien no les corresponden alguno de los municipios que se encuentran en la zona metropolitana, para esta institución política les interesa obtener las candidaturas de Coronango, Amozoc y Acajete. (Angélica Patiño Guevara)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50346

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Falso que recursos del SNTE se hayan desviado a campañas políticas**

El secretario general del Sindicato Nacional de Trabajadores de la Educación (SNTE) sección 23, Emilio Salgado Néstor, rechazó que los recursos de la organización hayan sido utilizados para promover campañas políticas en años pasados. Cabe mencionar que la panista, Violeta Lagunes ha declarado que la ahora ex líder del SNTE, Elba Esther Gordillo Morales, desvió recursos económicos de la organización para apoyar campañas. En este sentido, el líder del magisterio poblano comentó que no coincide con las declaraciones de Violeta Lagunes, pues los recursos del SNTE siempre se han utilizado principalmente para pagar servicios como electricidad y agua de los inmuebles de la organización sindical. (Maribel Velázquez)

http://www.contraparteinformativa.com/index.php/internas/ciudad/Noticias_Contraparteinformativa/50345

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Niega PRI imposiciones en municipios pese a acusaciones de aspirantes**

El delegado del Comité Ejecutivo Nacional (CEN) del PRI en Puebla, Fernando Moreno Peña, negó que se estén dando imposiciones de precandidatos en diversos municipios como han denunciado los aspirantes. En rueda de prensa dijo este martes que no habrá "datos cargados" para ningún priísta, y que tampoco se están vendiendo las candidaturas como se ha especulado. Ante los señalamientos que se han dado en municipios como San Martín Texmelucan, San Salvador El Seco, y Tehuacán, entre otros, en donde los tricolores han dado a conocer que se está favoreciendo a compadres, y a funcionarios 'chapulines' para competir en las elecciones de este 2013, el delegado defendió que todos tienen los mismos derechos. (José Romero)

<http://www.contraparteinformativa.com>

CONTRAPARTE INFORMATIVA

- **Acusan que el PRI 'premia' a priistas con mala reputación**

Priistas de Tehuacán, y otros municipios denunciaron que la dirigencia estatal que encabeza Pablo Fernández del Campo, está premiando a personas con "mala reputación" con una candidatura para las elecciones de este 2013. Miguel Mendoza Cruz, aspirante a la alcaldía de Tehuacán, dijo este día que hay "datos cargados" e favor del ex edil del lugar, Álvaro Alatríste Hidalgo, quien fue inhabilitado por presuntas irregularidades durante su gestión. A pesar de que el Congreso local ha notificado que ese personaje no puede buscar un cargo de elección popular, según los quejosos, ya compró al líder en el estado para ser el abanderado por segunda ocasión. (José Romero)

<http://www.contraparteinformativa.com>



PUEBLA ON LINE

- **Cruzada Nacional contra el Hambre sólo atenderá a 27% de pobres extremos en Puebla**

La Cruzada Nacional contra el Hambre que se realizará en 14 municipios de Puebla, sólo tiene cobertura para el 27% de los poblanos que viven en pobreza extrema. Esto, de acuerdo al diagnóstico presentado por Salvador Escobedo, titular de la Secretaría de Desarrollo Social estatal, durante la presentación del programa federal en Casa Puebla. Agregó que en los municipios seleccionados viven el 45% de los poblanos que padecen carencia alimentaria. Reconoció que Puebla ocupa el lugar número 5 por el alto porcentaje de población en pobreza extrema. En la entidad viven 1.9 millones de personas con carencia alimentaria y 1.2 millones con carencias en vivienda. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38358:cruzada-nacional-contra-el-hambre-s%C3%B3lo-atender%C3%A1-a-27-de-pobres-extremos-en-puebla&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Aguilar Chedraui anuncia salida de la Secretaría de Salud; va por candidatura**

Jorge Aguilar Chedraui se va de la Secretaría de Salud. Así lo anunció el propio funcionario al expresar por primera vez en forma abierta y directa que aspira a una candidatura a diputado por uno de los distritos de Puebla capital. Señaló que será entre el viernes y sábado de esta misma semana que dejará la dependencia a su cargo. En entrevista de medios, también señaló que se sumará a Tony Gali Fayad en caso de que este sea el abanderado del PAN a la presidencia municipal de Puebla. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38355:aguilar-chedraui-anuncia-salida-de-la-secretar%C3%ADa-de-salud-va-por-candidatura&Itemid=126

PUEBLA ON LINE

- **Moreno Valle: los funcionarios que se van de candidatos pueden regresar**

Ante la salida de varios miembros de su gabinete para irse de candidatos a diputados, el gobernador Rafael Moreno Valle, indicó que todos tienen las puertas abiertas para volver tras el proceso electoral. Entrevistado este miércoles por la mañana, el Ejecutivo aseguró que por el momento sólo ha renunciado a su cargo el secretario de Salud, Jorge Aguilar Chedraui; y se rehusó a dar el resto de los nombres de quienes dejarán el gabinete. Sin embargo, adelantó que los que se van al proceso electoral pueden regresar: "han sido colaboradores eficientes, honestos y de buenos resultados. Siempre tendrán abiertas las puertas del gobierno". (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38357:moreno-valle-los-funcionarios-que-se-van-de-candidatos-pueden-regresar&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **Venimos a Mover a Puebla: Rosario Robles**

La secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles, afirmó que con la Cruzada Nacional contra el Hambre vienen a Mover a Puebla, a Mover a México; esto durante la firma del convenio con el gobernador Rafael Moreno Valle para iniciar con el programa nacional en 14 municipios poblanos. Así, justo cuando el PRI abrió su proceso de elección de candidatos y cuando ya está en firme Enrique Agüera para la capital poblana, la funcionaria federal usó el nombre de la alianza electoral entre el PRI y el PVEM que se denomina Mover a Puebla, juntándolo con el slogan del gobierno de Enrique Peña Nieto, Mover a México.. (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38356:venimos-a-mover-a-puebla-rosario-robles&Itemid=127

PUEBLA ON LINE

- **PRI Puebla: convocatoria para candidatos a presidentes municipales por usos y costumbres 2013**

Aquí la convocatoria emitida por el PRI en Puebla para los municipios donde se elegirán candidatos a presidentes municipales por el método de usos y costumbres. Las demarcaciones en que aplica esta convocatoria son: Ahuacatlán, Xochiapulco, Xochitlán de Vicente Suárez, Juan C. Bonilla, Atzitzintla, Lafragua, San Gregorio Atzompa, Tlapanalá, Cuayuca de Andrade, San Pedro Yeloixtlahuaca, Santa Inés Ahuatempan, Zacapala, San Jose Miahuatlán, San Felipe Teotlalcingo, San Gabriel Chilac, Tlaola, Eloxochitlán, Jonotla, Santa Isabel Cholula, Domingo Arenas, Altepexi, Zoquitlán, Olintla, Chilchotla, Ixcaquixtla, Jalpan y Pantepec (Puebla On Line)

http://pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=item&id=38341:pri-usos-y-c&Itemid=127

RETO diario

RETO DIARIO

- **MFN pide dejar que Facundo Rosas muestre capacidad en la SSP**

El nuevo titular de la Secretaría de Seguridad Pública, en Puebla, Facundo Rosas Rosas, debe demostrar su capacidad en el puesto que desempeña actualmente, pues cuenta con una amplia trayectoria, afirmó el presidente de la Red Mexicana de Franquicias (MFN), Javier Maldonado Moctezuma. Se le debe dar una oportunidad para que demuestre sus capacidades antes de comenzar a formular teorías sobre la trayectoria que ha tenido a lo largo de su carrera. "El llamado es para que demuestre que tiene la capacidad de atender la responsabilidad y no empecemos a cuestionar las cosas en un asunto que se vuelve mediático", resaltó. (Diana Morales)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43904&-Noticias-Puebla-En-Segundo-MFN-pide-dejar-que-Facundo-Rosas-muestre-capacidad-en-la-SSP>

RETO DIARIO

- **Emite PRI tercera convocatoria**

El Comité Directivo Estatal del Partido Revolucionario Institucional emitió la tercera convocatoria para elegir candidatos a las presidencias municipales en 98 municipios, de los cuáles en 71 se establecerá el método de Convención de Delegados y en otros 27 el de Usos y Costumbres. Así lo dio a conocer el Delegado Presidente Pablo Fernández del Campo al referir que hasta hoy el PRI es el único instituto en emitir documentos de este tipo, siempre en el marco de la legalidad y de los estatutos partidistas. Cabe recordar que en la primera convocatoria, de Usos y Costumbres, se incluyeron 85 municipios y que el pasado 23 de marzo se lanzó la correspondiente al

municipio de Puebla. (RETO)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43900&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Emite-PRI-tercera-convocatoria>

RETO DIARIO

- **Álvaro Alatraste no está inhabilitado: Moreno Peña**

El delegado del CEN del PRI, en Puebla, Fernando Moreno Peña, salió a la defensa del aspirante a presidente municipal de Tehuacán, Álvaro Alatraste Hidalgo, al asegurar que no está inhabilitado y que podrá participar en el proceso interno y ser considerado a dicha alcaldía. Insistió que legalmente el ex presidente municipal no está inhabilitado, ya que la sanción fue por seis años con seis meses, misma que concluyó en noviembre, por ello, no tiene ningún impedimento para participar en el actual proceso. "En ese caso, de manera muy concreta, la persona a la que se refieren como 'inhabilitado', no los está legalmente, no voy a hablar ahora si es o no el candidato, porque estamos en el proceso; ya revisé los documentos oficiales", expresó. (Agustín Hernández)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43887&-Noticias-Puebla-En-Segundo-Alvaro-Alatraste-no-esta-inhabilitado:-Moreno-Pena>

RETO DIARIO

- **RRB niega criterio electoral en beneficios sociales para municipios poblanos**

La secretaria federal de Desarrollo Social (Sedesol), Rosario Robles Berlanga, negó rotundamente que los 14 municipios de Puebla que se verán beneficiados con la firma del Acuerdo Integral para el Desarrollo Social, de donde se desprendió la Cruzada contra el Hambre, se hayan elegido con base a criterios electorales o políticos. "La dependencia no los escogió, fue el Coneval (Consejo Nacional de Evaluación de la Política de Desarrollo Social), quien sugirió esas comunidades porque son las que tienen una mayor cantidad de personas en situación de pobreza extrema", manifestó la funcionaria. (Samantha Páez)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43885&-Noticias-Puebla-En-Segundo-RRB-niega-criterio-electoral-en-beneficios-sociales-para-municipios-poblanos>

RETO DIARIO

- **El 10 de abril llegarán al Congreso suplentes de chapulines**

A partir del 10 de abril llegarán los 18 suplentes de los diputados que este martes solicitaron licencias a sus cargos, para participar en los procesos internos de selecciones de candidatos a regidores y alcaldes. No hay que pasar por alto que los diputados por el PRI, quienes pidieron licencias, son los siguientes: Edgar Salomón Escorza, Zenorina González Ortega, David Huerta Ruiz, David Espinosa, Eleofermes Palacios Reyes, Jorge Luis Coriche Avilés e Iván Conrado. Para este caso, los suplentes que arribarán al Poder Legislativo para disfrutar de las jugosas dietas mensuales serán Mirna Toxqui Toxqui, Ernesto González Rodríguez, Jesús Vázquez Viveros, Gabriel Hernández Hernández y Vicente Hernández Montiel, respectivamente. (Jesús Lemus)

<http://www.retodiario.com/despliegue-noticia2012.php?id=43884&-Noticias-Puebla-En-Segundo-El-10-de-abril-llegaran-al-Congreso-suplentes-de-chapulines>

INFORMACION NACIONAL

EL UNIVERSAL.mx

EL UNIVERSAL

- **Difieren votación para telecom**

El calendario de debate y revisión de la minuta de reforma a telecomunicaciones causó diferencias entre las bancadas en el Senado, lo que significó que no comprometieran su aprobación para antes del 15 de abril. El priísta y presidente de la Comisión de Puntos Constitucionales del Senado, Raúl Cervantes, consideró una posibilidad real que la minuta sea discutida y, en su caso, aprobada en 15 días para que regrese —de haber cambios— a la Cámara de Diputados en el actual periodo ordinario. "Estamos poniendo fechas aproximadas, pero se está pensando en dos o tres semanas (...) para determinar la dictaminación".... (Francisco Nieto)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41776.html>

EL UNIVERSAL

- **Asia-Pacífico, área clave del desarrollo**

Los países que conforman la región de Asia-Pacífico tienen un peso importante en la economía a nivel global. Las naciones reunidas en el Foro de Cooperación Económica Asia-Pacífico, creado en 1989 y del que México forma parte desde 1993, suman 55% del Producto Interno Bruto (PIB) mundial y representan casi una tercera parte del comercio global. De acuerdo a expertos, la visita oficial de México del mandatario Peña Nieto a China y Japón, ayudará a consolidar los nexos con los países que conforman la región Asia-Pacífico. José Luis de la Cruz, director de Centro de Investigación en Economía y Negocios (CIEN) del Tecnológico de Monterrey. (Ixel González)

<http://www.eluniversal.com.mx/primer/41777.html>

COLUMNAS



(Contracara/Enrique Núñez)

A mover a Puebla

Con un larguísimo colmillo, la secretaria de Desarrollo Social, Rosario Robles, vino a la Puebla para hacer rabiarse al gobernador poblano.

A diferencia de los eventos del sexenio pasado, donde Rafael Moreno Valle en su calidad de anfitrión se convertía en la figura central de todos los eventos federales, esta vez la titular de Sedesol acaparó los reflectores para repetirle en su cara que van a "Mover a Puebla", nombre con el que fue registrada la alianza de partidos PRI-Verde para los próximos comicios locales.

Evidentemente, la señora Robles justificará cualquier demanda electoral argumentando que está utilizando el eslogan del gobierno federal —Mover a México— ubicándolo en Puebla.

Por más corajes que haga, la realidad es que al Señor de los Cerros le están dando una sopa de su propio chocolate, toda vez que él en su momento utilizó el nombre de la alianza Compromiso por Puebla para bautizar al partido político que hoy lleva su nombre.

Y no sólo eso, sino que en plena campaña de 2010 Moreno Valle modificó sutilmente el logotipo de Oportunidades para también utilizarlo como imagen de su campaña.

Sin duda, el hoy gobernador desconoció el dicho que reza: "juego que tiene desquite, ni quien se pique". Y hoy, a los priistas les llegaron los tiempos de la revancha.

Hay que decir que, aunque Rosario Robles haya jurado ayer en Casa Puebla que no van a utilizar la Cruzada contra el Hambre con fines electorales, el mensaje para el gobernador Moreno Valle fue claro y contundente: los priistas van a "Mover a Puebla".

Y conste que no utilizaron personeros ni mensajes sicilianos, se lo dijeron clarito, en su cara y en su Casa.

El adiós a Manzanilla

Sin lugar a dudas, la figura morenovallista de la que más veces se cantó su salida del gabinete es la del titular de la Secretaría General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto.

Cientos de historias que anticipaban su renuncia fueron escritas desde hace medio año, sin que hasta ahora se hubiera cumplido ninguna de esas premoniciones.

Fue hasta la noche de ayer cuando Manzanilla empacó sus cosas —incluidas las valiosas obras de arte que formaban parte de su patrimonio personal— para arrancar su propio proyecto político.

A su paso por la SGG, Manzanilla se convirtió en una línea de comunicación con los tachados como enemigos del gobernador, ante la reticencia de su jefe, cuñado y amigo.

Manzanilla fue un interlocutor permanente con los grupos políticos víctimas de las fobias del mandamás poblano y tendió puentes para mantener —con alfileres— la gobernabilidad en el estado, pese a la beligerancia del todopoderoso.

A partir de hoy, Luis Maldonado arriba a la SGG con la misión de resolver la primera gran crisis morenovallista provocada en primera instancia por la detención de Elba Esther Gordillo.

Luis Maldonado es un conciliador nato y un operador político probado, sin embargo, todas las cualidades de un personaje como él pueden sucumbir ante la intransigencia probada de su jefe.

Sin embargo, es bien sabido que el nuevo titular de la SGG es uno de los pocos que cuentan con el respeto del

Señor de los Cerros; entre ellos no hay gritos ni ofensas, por el contrario, Maldonado es de los que le hablan al oído, lo cual puede ayudar a salvar la inminente crisis que se vive en Casa Puebla.

Por lo pronto, en Casa Aguayo soplan nuevos aires.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2129>

(Serpientes y Escaleras/Ricardo Morales Sánchez)

¿José Juan regresa al redil?

Una versión corrió ayer como reguero de pólvora: que el diputado con licencia José Juan Espinosa Torres habría llegado a un acuerdo cupular con el gobernador y con el líder estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, para convertirse en candidato de la coalición Puebla Unida a la presidencia municipal de San Pedro Cholula desplazando al diputado Julio Lorenzini y a Fabián Jiménez, las dos opciones que aún se analizaban hace unos días.

La versión no confirmada dice que incluso alarmó al aún secretario de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, quien incluso pondría en la balanza su probable participación en el proceso electoral del 7 de julio, como candidato a diputado por esa demarcación.

Y es que se dice que fue en las primeras horas del pasado miércoles cuando el gobernador Moreno Valle y el líder estatal del PAN, Rafael Micalco Méndez, habrían convenido en que José Juan Espinosa fuera el abanderado de la coalición Puebla Unida.

Según la versión, Espinosa habría aceptado hacer a un lado su postulación como candidato de Movimiento Ciudadano a la presidencia municipal de Puebla y habría aceptado ir de la mano con el gobernador, de nueva cuenta, como candidato a la alcaldía de San Pedro Cholula.

José Juan Espinosa Torres, diputado local con licencia, es esposo de la coordinadora del programa Oportunidades, Nancy de la Sierra, y estaba anotado para contender por la candidatura del Partido Movimiento Ciudadano a la alcaldía de Puebla pero, según se dice, habría aceptado incluso dejar las filas del partido de Dante Delgado Ranauro, a cambio de obtener el apoyo del gobernador para pelear por San Pedro Cholula.

Problemas en Ciudad Serdán

Ramiro González Vieira es uno de los aspirantes a la diputación por el distrito de Ciudad Serdán. Él ya fue alcalde y dejó una deuda que permanece en el OFS —hoy Auditoría Superior del Estado— por 200 millones de pesos, ya que saqueó al ayuntamiento y se llevó hasta la pipa del agua potable y una Suburban propiedad de la comuna.

Ahora quiere ir en compañía de su hermano Uruviel González Vieira, argumentando que, por ser amigo íntimo de Pablo Fernández del Campo y de la senadora Blanca Alcalá, les darán las dos candidaturas.

Los dos han hecho fortuna a través del trabajo del agiotismo al cual se dedican, lo que les ha dejado grandes dividendos sin importarles dejar sin tierras y propiedades a cientos de vecinos de esta región.

El PRI tiene severos problemas en esa zona, ya que ahora los demás aspirantes temen que, sacando su negro pasado, se ponga en riesgo la elección constitucional perdiendo la cabecera municipal y la diputación.

Hay que señalar que el aspirante a candidato a diputado es dueño del canal de televisión local denominado Canal 51.

Los números de Huerta

Aunque se le ha complicado las cosas a David Huerta para convertirse en el candidato del PRI a la diputación de Tepeaca, los números lo avalan.

Es conocido su trabajo y liderazgo político en la región, y muestra de eso es el número de votos que obtuvo cuando fue electo diputado local de la actual Legislatura con 46 mil 450, es decir, es el político tepeaqueño con el mayor número de sufragios, por encima de candidatos a diputados federales y del propio presidente municipal actual, Isauro Rendón Vargas, quien ganó con 11 mil 984 votos, mientras que Huerta Ruiz tan sólo en esta cabecera ganó por más de 13 mil sufragios.

Veamos, en la elección de 2007 el expresidente de la Gran Comisión del Congreso del estado, Humberto Aguilar Viveros, ganó la elección con 35 mil 956 votos en 9 municipios. En 2009 Alberto González Morales obtuvo para una contienda federal 34 mil 670 en 13 municipios.

En la pasada elección para diputados federales, también en 13 municipios, el priista Jesús Morales Flores ganó con 46 mil 292, es decir, 158 votos menos que David Huerta Ruiz, en tan sólo 9 municipios, y tan sólo en la cabecera de Tepeaca el primero obtuvo 9 mil 465 votos, mientras que el diputado local sólo 13 mil 600.

El Revolucionario Institucional, además de evitar conflictos con los aspirantes deberá analizar la labor de cada uno de ellos en sus municipios, si lo que busca es rentabilidad hay quienes traen consigo buenos números y resultados no sólo en pasadas elecciones, sino en encuestas recientes donde, en el caso de David Huerta Ruiz, se mantiene por encima de otros aspirantes tanto del tricolor como de otras corrientes políticas.

<http://www.intoleranciadiario.com/detalleOpinion.php?d=2130>

CAMBIO

(Tiempos de Nigromante/Arturo Rueda)

Movimientos de última hora: la tierra tiembla

Abril es el **mes más cruel**, escribió el gran poeta T.S. Eliot en "La tierra baldía". No se equivocó. Apenas corren unos días y el **termómetro político estalla** en la disputa por presidencias municipales, regidurías, diputaciones locales y plurinominales. En ambos bandos hay un **incendio permanente, amenazas de rupturas, bajadas de aquellos que estaban seguros, subidas de los que se sentían relegados**, e incluso, en los casos más extremos, cachetada limpia. El panorama letal no cambiará de aquí a la semana crucial del 22 al 28, cuando procede el **registro oficial** de candidaturas ante el Instituto Estatal Electoral. La **rumorología** es la religión oficial de los políticos poblanos. La única hoja de ruta que se mantiene inalterable es la de Moreno Valle que, de la misma forma que lo hizo en 2010, maniobra con sus **recursos humanos, políticos y financieros** para llevar a buen puerto su estrategia de supervivencia. Los ansiados movimientos se ejecutarán hoy, el primero con la llegada de Luis Maldonado Venegas a la Secretaría General de Gobierno y de Roberto Rivero Trewartha a Salud.

El columnista anticipó en exclusiva [hace un mes el movimiento sorpresivo de la llegada de Maldonado a la SGG](#) cuando todo mundo daba por hecho el ascenso de Eukid Castañón. La primera lógica de Moreno Valle para sacarlo de la SEP es su **interlocución privilegiada** con el equipo de Peña Nieto que gobierna México. Compañero de partido muchos años, su pasado como **legislador federal y presidente nacional de Convergencia** le da un roce que nadie en el equipo morenovallista puede igualar. Ésa, y no otra, es la lógica del movimiento, pese a que Eukid continuará como el operador de los temas especiales. Y vaya que habrá muchos temas especiales.

La primera frontera a cruzar es la del **7 de abril como fecha para renunciar a cargos públicos y de elección popular**. Por ello las renunciaciones masivas y solicitudes de licencia a diputaciones y regidurías. Los saldos están a la vista: un Congreso desfondado para los próximos meses, así como un Cabildo y gobierno municipal prácticamente inoperante ante la salida de los funcionarios cercanos a Eduardo Rivera que, prácticamente, **agandalló con ocho regidurías en la planilla de Tony Gali**, así como un buen número de diputaciones locales y e incluso pluris.

El marcador de los movimientos confirmados, así como las sorpresas que se dan minuto a minuto van de esta forma:

1. La feria de los adioses en el gabinete continúan como los originalmente planteados. Se van a las diputaciones como movimiento estelar **Jorge Aguilar Chedraui, Patricia Leal, Pablo Rodríguez Regordosa, Ángel Trauwitz, Mario Rincón y Fernando Manzanilla**. La única gran incógnita restante es **Cabalán Macari**, si irá a Infraestructura o a una plurinominal del Panal, así como **Eukid Castañón** a quien se le abrió el camino del Consejo Estatal de Seguridad Pública o la Contraloría. El suspenso se mantiene.

2. La designación de Enrique Agüera como candidato tricolor, así como las negociaciones con los perdedores, traen en **jaque la designación de las siete diputaciones de la capital**, así como la **planilla de regidores** en la que todos los grupos quieren meter mano, especialmente para quedar en los primeros cinco lugares. Los perfiles originalmente planteados para las diputaciones, dice el exrector, **no son suficientes para competir contra los secretarios morenovallistas**. En el PRI municipal se buscan candidatos.

3. **Gerardo Islas le dijo adiós a su diputación local** a cambio de privilegiar la unidad en un Panal convulso ante la detención de Elba Esther Gordillo. Su sacrificio **privilegiará a las bases magisteriales**, y especialmente al profe Guillermo Aréchiga, quien se perfila para coordinar la campaña de Tony Gali.

4. La extraña insistencia de Eduardo Rivera por imponer como regidora a **Carolina Beauregard desató una rebelión de los liderazgos femeniles** ante los argumentos para colocarla en la planilla: "es guapa e inteligente". Lo mínimo que le dicen es malagradecido.

5. El primo **Sergio Moreno Valle nada más no levantó** en el distrito de San Andrés Cholula, por lo que parece llegó el momento de darle la alternativa al edil **Miguel Ángel Huepa**, quien tiene un alto grado de aceptación. En San Pedro las cosas dan un giro, de confirmarse lo adelantado ayer por Mario Alberto Mejía: José Juan Espinosa sería el abanderado de la megacoalición a través de una **candidatura común** en un vuelco increíble. Imagine a quien extorsionó a Lolita Parra **haciendo pareja con Fernando Manzanilla**. Peor, imposible.

6. Ver para creer: para el segundo municipio más importante de la entidad, Tehuacán, el PRI tiene preparado al **"Mostro" Álvaro Alatríste**, quien fue un desastre cuando fue alcalde en el periodo 2001-2004 y se ganó

una inhabilitación que termina en septiembre. Ahí habrá polémica. En San Pedro la pirinola sigue marcando a la excelente posicionada **Sara Chilaca**, pero fuerzas locales impulsan a un tal Celso Galindo. Y en San Andrés Germán Blanca parece haberle ganado al resto de aspirantes.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/tiempos-del-nigromante/item/7336-movimientos-de-%C3%BAltima-hora-la-tierra-tiembla>

(La Manzana/Irma Sánchez)

Cuando empobrecimos

¡A lo que hemos llegado!

Que para llenar las listas de candidatos para una contienda los diputados locales pidan licencia para figurar como candidatos a las alcaldías.

Los alcaldes por su parte tramitan licencia para contender como diputados.

Un diputado local —**Héctor Alonso Granados**— hoy por el Panal, deja su diputación local para buscar una regiduría en el próximo Ayuntamiento.

¡Qué mal andamos!

Las nuevas cúpulas

El joven abogado **Fernando Antonio Treviño Núñez** asume este día la presidencia del Consejo Coordinador Empresarial, en el marco de una comida a la que asiste el gobernador **Rafael Moreno Valle**, quien seguramente sea la última ocasión que acuda acompañado de su equipo inicial que mañana se despide para ir a contender por las diputaciones locales y la alcaldía, en el caso de su carismático secretario de Infraestructura **Tony Gali**.

Con **Fernando Treviño** llegan como vicepresidentes al Consejo Coordinador Empresarial, Gilberto Marín Quintero, Gregory Camacho, José Manuel Díaz de Rivera y Juan Quintana. Como secretario **Luis Espinosa** y como tesorero **Luis Javier Cué e la Fuente**.

Puebla con alfombra roja

Por su nuevo posicionamiento como una de las capitales mejor cuidadas y rescatadas.

Por su cómoda ubicación.

Por las facilidades que aseguran las autoridades para ser la mejor anfitriona para la celebración de congresos, convenciones, conferencias, la ciudad de Puebla pasando la Semana Santa será sede de la XV Convención Nacional de la Industria Cinematográfica y del Videograma que tendrá lugar el 11 de abril.

Pero además dentro de los trabajos de los involucrados en esta actividad, los cineastas entregarán en Puebla los premios a los mejor del cine y del videograma en su novena edición.

Esto propiciará que Puebla ofrezca la mejor pasarela del momento para los artistas que hoy viven sus mejores momentos por su trabajo en la pantalla grande.

Se habla de que al menos es seguro que crucen esta pasarela los artistas **Daniel Jiménez Cacho, José María Yaspik, Ana Serradilla, Roberto Sosa**, el cineasta **Luis Mandoki**, entre otros que hoy simbolizan lo mejor del cine mexicano internacionalizado.

¿Qué hay?

La cancillería mexicana anunció formalmente la visita del presidente de Estados Unidos, **Barack Obama**, a México para la primera semana del próximo mayo, en atención a una invitación del presidente **Enrique Peña Nieto**.

La agenda para su visita se ha dicho que incluye obligadamente los temas bilaterales entre los países vecinos: competitividad, educación innovación, infraestructura fronteriza, comercio, migración, seguridad.

Pero no hay que olvidar que el año pasado en la recepción que tradicionalmente ofrece el presidente del vecino país en la Casa Blanca para celebrar el Día de la Hispanidad, el 4 de mayo, estuvieron presentes entre la docena de invitados, el gobernador de Puebla, **Rafael Moreno Valle** y su secretario de Educación, **Luis Maldonado**.

Su presencia en víspera de las fiestas del sesquicentenario de la batalla de Puebla tuvo el objetivo de formalizar la invitación al presidente **Obama**, para que viniera a Puebla con motivo de las fiestas de los 150 años de la gloriosa gesta.

¿Será que el mandatario norteamericano atiende la invitación unos meses después, justo cuando lucha por sacar adelante su reforma migratoria?

Es pregunta.

De aquí a “los primeros días de mayo” —como se dijo en el comunicado de la cancillería— habrá que esperar señales para ver si el presidente norteamericano incluye a Puebla dentro de su agenda de visita a territorio mexicano.

Estamos a un mes de distancia.

La ciudad luce como nunca.

Hay paz y se respira un ambiente de trabajo y progreso.

Los exitosos Jalil

Para orgullo de la Puebla actual, resulta interesante descubrir entre las páginas de la revista *Quién*, el que una de las empresas poblanas, Jalil Dib Banquetes, esté calificada entre las cinco más importantes de su género en el país.

Sobre todo hay que tener en cuenta que éste es uno de los momentos en los que la competencia es fuerte y sin fronteras en todos los ámbitos.

El hecho de que la empresa de **Julián y José Jalil Dib** sea calificada como una de los cinco *catering* más significativas del momento en México, no es producto del azar, sino de la calidad.

¿Con qué armas han luchado los hermanos **Jalil Dib**?

Con las de la creatividad, el gusto, la entrega, el profesionalismo y la innovación.

Con 12 años de experiencia, los banqueteros poblanos pasaron a colocarse entre los favoritos también fuera de Puebla, con su opción completa de banquetes, decoración, coordinación de bodas y de cualquier tipo de recepción.

Ellos hoy se comprometen a elaborar un menú de acuerdo a las características de la reunión, horario, y lugar. A montar el arreglo, la escenografía, a manejar la logística del evento cuidadosamente y la iluminación del espacio.

Su mejor arma, ellos dicen, ha sido la innovación permanente.

Incluso recuerdan que en 2004, fueron los que introdujeron la mesa de cristal, retirando los manteles.

Fue una apuesta en la que se jugaron su prestigio al acabar con una tradición añeja de los impecables manteles que hablan del buen gusto y refinamiento,

Con las mesas de cristal, se da cuenta a detalle del lugar. Para la noche ofrecen luz en el evento desde los pedestales, según gusto y preferencia del cliente.

Por todo esto y muchos factores más, los hermanos **Jalil Dib** hoy destacan entre las cinco mejores empresas de su especialidad en todo México.

¡Felicidades!

Temporada de la sinfónica

No se pierda la oportunidad de acudir a los conciertos que ofrece en su tradicional temporada la Orquesta Sinfónica de Puebla.

Es el caso del programa que tiene listo para hoy en San Pedro Museo de Arte a las 7 de la tarde, y que volverá a repetir el próximo domingo para el teatro Ocampo de la ciudad de Cuernavaca, a invitación del Instituto Cultural de Morelos.

Para esta ocasión bajo la batuta del maestro **Fernando Lazcano**, lleva como invitado solista al trompetista **Armando Cedillo**, actual director del grupo de Ensamblados de México.

El programa incluye obras de **Mikhail Glinka Arutiunian y Shostakóvich**, entre otros.

La entrada es sin costo. Sólo se exige puntualidad.

Los jóvenes católicos

Entre las familias católicas de Puebla como las de muchas capitales más, hay un esfuerzo para ahorrar y romper la cochinita y mandar a sus jóvenes a Río de Janeiro para que participen en la Jornada Mundial de la Juventud, que será el motivo de la primera gira internacional del papa **Francisco**, el próximo julio.

Agencias de viajes especializadas en turismo religioso grupal ya tienen listos los paquetes y los están dando a conocer en los templos, para que las familias hagan sus cuentas.

La propuesta más atractiva la colocaron en el mercado ofreciendo visitas a Argentina y Perú, aseguran hospedaje y alimentos en Río para participar del 23 al 28 de julio con los 2 millones de jóvenes que se estima acudirán procedentes de todo el mundo para participar en este primer encuentro con el papa **Francisco**.

Ensalada de manzana

Que la legendaria "casa de los enanitos" de la avenida Juárez, después del desalojo la semana pasada y de un conato de incendio, esta semana ya luce las ventanas abiertas. Y se anticipa que muy pronto quedará lista para convertirse en un inmueble que albergue las oficinas de un corporativo empresarial importante, de capital poblano.

Que la historia política de Puebla de la primera década del 2 mil fue seleccionada para una nueva película mexicana que se encargará de contar las hazañas de cuatro gobernadores que dieron de qué hablar a nivel internacional en este México, que ni el mismo maestro **André Bretón** entendió.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/la-manzana/item/7306-cuando-empobrecimos>

(Pulso Político/Gabriel Sánchez Andraca)

Las ambiciones se desatan

Los diputados locales enseñan el cobre. La actual legislatura local ha sido considerada como una de las peores que ha tenido Puebla, pues ni siquiera guardaron las formas durante su desempeño como legisladores, aprobando sin discusión todo lo que les mandaban.

En los tiempos en que el PRI era el rey y señor del ruedo, había discusiones, tal vez fingidas, pero que daban la impresión de que dentro del cuerpo de legisladores había quienes pensaban diferente y que había confrontación de ideas como debe haberla en toda democracia.

Por eso la impresión que esta legislatura, que ya prácticamente está deshecha por la ambición de muchos, deja en la ciudadanía es pésima y ahora peor, pues dieciocho de sus integrantes, casi la mitad, piden licencia para tratar de subirse al "carro de la revolución" para seguir viviendo del presupuesto y ahora por casi cinco años más, como presidentes municipales, como regidores, como síndicos o como sea, pero recibiendo jugosos sueldos sin hacer nada útil para beneficio de los ciudadanos, como no lo han hecho en el tiempo que llevan como diputados, salvo raras excepciones, que siempre las hay.

Se dice que en este país hay dos formas de hacerse rico en poco tiempo: entrándole al narcotráfico o crimen organizado u ocupando un puesto político.

Lo primero es sumamente riesgoso y hay que tener ciertas habilidades, para lo malo, pero habilidades. Para lo segundo no se necesita más que una ambición desmedida de poder y de dinero.

Hace como tres años en una estación televisora entrevistaron a tres corresponsales extranjeros: un gringo y dos europeos. Les preguntó el entrevistador, ¿cómo calificarían a los políticos mexicanos comparados con los de sus propios países? Y la respuesta de los tres fue igual: "muy medianos".

Pues con esos políticos medianos o muy medianos, pero además deshonestos y ambiciosos de poder y de dinero, salvo excepciones claro, este país tiene que caminar hasta que llegue un día en que los ciudadanos organizados les marquen el alto y exijan a los partidos, que se pongan a trabajar en la formación de cuadros capaces de afrontar los problemas del país, del estado, de los municipios, cuadros formados ideológicamente para servir a su pueblo y no para servirse de él.

Los partidos tienen en gran parte la culpa de lo que está pasando. Se han vuelto un negocio en vez de ser instituciones de servicio público. Han degradado la política. Ni el PRI, ni el PAN, ni el PRD, ni ninguno de los otros nacidos para ser aliados, se salvan.

Tal vez el problema sea que el gobierno mantiene a cada una de esas organizaciones, canalizándoles millones de pesos mensualmente, para que formen estructura, sean organizaciones fuertes y hagan buena política para servir al país. La realidad es que en vez de servir, son un estorbo para todo y un gasto inútil. Ningún partido, ni Acción Nacional cuyo fundador, Manuel Gómez Morín, fue autor de la frase de que los partidos debían ser escuelas de política, cumplen con eso que debería ser su función primordial. Son partidos electoreros, controlados por pequeños grupos que andan en busca de huesos políticos por todos lados.

Ahora se presenta la oportunidad de poder llegar a un puesto de elección popular para cobrar durante casi cinco años y no les importa casi desbaratar al Congreso del Estado, para ir corriendo a inscribirse como aspirantes a presidentes municipales, síndicos o regidores: De los 18 solicitantes de licencia siete son del PRI; seis son del PAN; dos de Nueva Alianza; dos del Verde Ecologista; uno del Movimiento Ciudadano y uno del PT. Así están las cosas en este país y que el Señor nos agarre confesados.

Notas breves: ciudadanos de Pahuatlán, un pueblo mágico que está en la parte de la sierra norte que forma parte de las huastecas, se quejan de su alcalde, el odontólogo Melitón Guzmán, pretende jugarle las contras al PRI, partido por el que llegó al poder. Su objetivo, dicen, es dejar a su esposa como candidata del partido tricolor (la señora tiene sus méritos, pues ha desempeñado un buen papel como presidenta municipal del PRI y si el pueblo no se ha vuelto contra su esposo, se debe al respeto que le tienen a la señora, que también es odontóloga) pero decíamos que el objetivo no es lograr que su señora sea la próxima presidenta municipal, sino allanarle el camino a la coalición opositora cuya planilla iría encabezada por Arturo Hernández, persona muy allegada al actual alcalde. Según nuestros informantes, el precandidato del PRI con posibilidades de triunfo, pese al mal desempeño del doctor Guzmán, es Eduardo Vera Lemus... **En unos días más, la alianza "Todos por Puebla" integrada por el PAN, PRD, Nueva Alianza y Compromiso por Puebla,** lanzará como su candidato a la presidencia municipal a Antonio Gali Fayad, considerado por tirios y troyanos un buen candidato. El PRI está fuerte y tiene un candidato fuerte, pero no puede descuidarse porque el candidato de la alianza partidista, tiene lo suyo, sobre todo, sabe llegarle a la gente... **Ayer se puso en marcha en esta capital, la campaña contra el hambre,** que comprenderá 14 municipios del estado, tanto urbanos como rurales. Según manifestó la secretaria de Desarrollo Social federal, Rosario Robles Berlanga, Puebla es uno de los seis estados del país escogidos para esta campaña, por ser los que tienen el 70 por ciento de los pobres en situación de hambre. Entre los municipios urbanos que serán atendidos en este aspecto, están Puebla, Tehuacán y Atlixco. Rosario Robles y el gobernador Rafael Moreno Valle, firmaron el acuerdo para

trabajar unidos en este programa. El delegado de Sedesol en Puebla, Juan Manuel Vega Rayet, afirmó en su discurso, que habrá una perfecta coordinación con el gobierno del estado y con los gobiernos municipales. Se hizo un exhorto a la población para participar en el programa, pues luchar contra la pobreza extrema, contra el hambre, es responsabilidad de todos.

<http://www.diariocambio.com.mx/2013/opinion/pulso-politico/item/7309-las-ambiciones-se-desatan>

El Sol de Puebla

(En Punto)

Por fin llegó un avance palpable sobre la estrategia a implementarse para la Cruzada Nacional Contra el Hambre que vino a definir la bolsa de recursos que el gobierno federal le inyectará a los 14 municipios seleccionados en una primera etapa.

No obstante hay que decir que los 10 mil millones de pesos que implementarán las 19 delegaciones corresponden prácticamente a los mismos recursos que normalmente se ejecutan en los diferentes programas; lo que cambiará es la orientación. Además de los discursos de buena voluntad para llevar a buen puerto este programa, tanto del gobernador Rafael Moreno Valle como de Rosario Robles Berlanga, algo que quedó en el ambiente es la jiribilla que le impregnó la secretaria de Desarrollo Social a su discurso. "Hoy venimos a sumar esfuerzos y recursos para mover a Puebla, lo podemos hacer porque México tiene un presidente de la República decidido a construir un país más justo de derecho y en condiciones de igualdad. Lo podemos hacer porque Puebla tiene un gobernador comprometido, con un claro proyecto social y porque sus habitantes están decididos a escribir una nueva historia", dijo.

Por si no lo detectó, eso de mover a Puebla, empata con el nombre de la coalición con la que el Partido Revolucionario Institucional y el Verde Ecologista participarán para los próximos comicios del 7 de julio, donde se elegirán 217 alcaldes y se renovará el Congreso del Estado por un periodo extraordinario de 4 años y nueve meses.

Y no lo mencionó una sino dos veces. "Venimos a Mover a Puebla", enfatizó.

Y luego no quieren que ande uno de mal pensado.

***Con la novedad que desde principios del año se había lanzado la alerta sobre la fraudulencia de la empresa Chamba México S. A de C. V., aunque el aviso prácticamente pasó "de noche".

Fue la Coordinación Nacional de Oficinas Estatales de Atención al Migrante (Conofam), la encargada de lanzar la advertencia, que llegó a Puebla a la Coordinación Estatal de Asuntos Internacionales y de Apoyo al Migrante Poblano, encabezada por Miguel Hakim Simon, quien habría realizado una visita a las oficinas de "Chamba México" en la junta auxiliar de San Baltasar Campeche.

De ahí se confirmó -después de consultar a la Embajada de Estados Unidos- que la empresa no estaba registrada y se emitió la alerta, que como ya sabemos, sirvió de poco, pues fueron muchos los poblanos que perdieron su dinero y pasaportes, confiando en lograr una mejor vida en Estados Unidos o Canadá.

Dicen que el pedir no empobrece y parece que la frase la está aplicando a cabalidad el arzobispo de Puebla Víctor Sánchez Espinosa quien quiere ya no dos sino tres obispos auxiliares para que le apoyen en su tarea de administrar a su grey en territorio poblano. La próxima semana, el religioso mandará su cartita al Vaticano para solicitar los tres nuevos nombramientos para intentar reponerse de la desarticulación de su estructura religioso-administrativa que sufrió meses atrás. Primero con el nombramiento de Monseñor Eugenio Lira Rugarcía en la secretaría general de la Conferencia del Episcopado Mexicano (CEM) y luego con el reciente cambio de Dagoberto Sosa Arriaga como obispado de Tlapa, Guerrero. La ocasión anterior, Sánchez Espinosa mandó a finales de 2010 su solicitud y para el febrero siguiente tuvo la ratificación de los nombres que propuso; para esta ocasión ya tiene listos a sus candidatos, falta el peregrinar del trámite.

http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/o_elsoldepuebla.htm

(Palo Dado/Fernando Abraján)

Palo dado...CON LICENCIA PARA CHAPULINEAR I

CON LICENCIA PARA CHAPULINEAR I

iiiAh rejijos de su pelona...!!! Un total de 18 chapulines, diiigo, de diputados; nuevamente demuestran su ambición política, pues todavía no se terminan una y ya quieren otra... chamba, no sean mal pensados. No cabe duda que varios de nuestros politiquillos son verdaderos amantes de la ubre del erario, quieren pegarse a ella hasta quedarse chimuelos.

Sin el ánimo de defender a estos saltin-brinca de la política, bien podríamos entender sus algunas de sus conductas si partimos del hecho de que ellos optaron por un estilo de vida y por eso decidieron ser unos profesionales de la política. Muchos de los políticos se han preparado para ello, a eso se dedican y viven de su trabajo en los puestos públicos y de elección. Está bien, hasta aquí todo se acepta; pero lo que en el fondo enchila y encaaa...miona a la gente es que los políticos no cumplan, que no terminen con una encomienda y de repente agarren sus tiliches y sin consultar a sus representados dejen a medias su chamba para buscar un nuevo hueso. iiiEso no se vale!!!

Si vemos a los políticos como cualquier otro profesionista, pues los polacos deberían ponerle especial atención a que un doctor no deja a la mitad de una cirugía a su paciente, que un abogado no deja a mitad del juicio a su defendido o que un arquitecto no deja a medias la construcción de una casa; entonces ¿por qué estos "profesionales de la política" no terminan su trabajo? ¿Por qué estos "profesionistas políticos" dejan todo a la mitad y muestran la ambición por el poder y la ubre pública? ¿Por qué los políticos insisten en ser chapulines y no unos profesionales? Yo creo que a esos jijos del maíz hay que echarles un Raid Matabichos, eso se merecen. iiiAaah y aquí si aplica ese famoso hashtag #Nomamar!!! Ya muchos de estos chapulines solo buscan eso, mamar del dinero público mas que "servir".

CON LICENCIA PARA CHAPULINEAR II

Y a todo esto se preguntarán ¿quienes son los mentados saltin-brinca? Vamos con los chapulines azules: Los diputados con licencia del PAN son Jesús Zaldívar y Juan Carlos Espina, que ambos buscarían ser regidores, supongo que en la planilla de Antonio Gali. Antonio Vázquez que quiere ser candidato a la alcaldía de Teziutlán; además Ángel Guerrero que buscará la nominación por Tlatlauquitepec; además de Lucio Rangel por Tehuacán e Inés Saturnino por Tecamachalco, que por cierto ya gobernó.

Los chapulines tricolores: Edgar Salomón Escorza, que ya se siente el muy muy con sus calcetines morados, dice que puede gobernar San Martín Texas-melucan. La única dama, Zenorina González también chapulinea para ser candidata a la presidencia de Xicotepec; en tanto que David Espinosa por Chietla, de igual modo David Huerta por Tepeaca quieren una ubre municipal.

Otros priistas que se fueron son: Eleofermes Palacios que quiere "gobernar" en Ajalpan, además Iván Camacho por Cuyoaco y Jorge Luis Coriche por Zacatlán.

Los otros diputados chapulines son: Héctor Alonso Granados de Nueva Alianza (ay nanita) y Hugo Alejo que quiere la presidencia de Zacapoaxtla. Del Partido Verde Ecologista, Jesús Morales Manzo, del Movimiento Ciudadano, José Juan Espinosa Torres y del PT, Zeferino Martínez que se inscribirán por sus partidos para ser candidatos a la presidencia municipal de Puebla.

Y de toda esta bola de chapulines, ¿quiénes pidieron permisos a sus electores para separarse del cargo? pues ninguno. Por eso digo que guacala con esos insectos, yo por eso no quiero a los chapulines pero ni en tacos con guacamole.

CURIOSIDADES, MONADAS Y OTRAS LINDEZAS

Curiosidad. ¿En realidad cuántas personas asistieron al registro de Enrique Agüera a la candidatura por la presidencia municipal de Puebla? Hubo quienes se hicieron chairas mentales al decir que llegaron 40 mil iiiNo maaa...no!!! caray, ese número significaría la capacidad del estadio Cuauhtémoc amontonada en 2 o 3 callecitas y eso está cañón; pero los muy poquiteros hablaron solo de 8 mil seguidores en el mismo evento, diiigo tampoco sean tan raquítics. Para que nadie se enoje, dejemos el número que quieran porque eso es lo que menos importa, porque lo que en realidad debe interesar es ganar la elección del próximo 7 de julio ¿no?

Monadas. Al PRI ya se le están quemando las carnes en algunos municipios. La militancia anda calentita porque ven al fantasma del dedazo rondando en sus comunidades y sostienen que hay venta de candidaturas, pero en realidad el dilema de los líderes priistas es que procuran quedar bien con Dios y con el diablo, pues quieren acomodar de candidatos a todos los recomendados de sus "figuras" como Blanca Alcalá, de Mario Marín, de Jorge Estefan Chidiac, así como de Juan Carlos Lastiri. iiiSi se queman, que se soplen!!!

Lindeza. Ya todo está cocinado en los relevos del Gobierno de Puebla. Luis Maldonado de la SEP y llegará a la Secretaría General de Gobierno, pero me sorprendió que Guillermo Aréchiga vaya a ser el nuevo titular de Educación porque no pidió licencia como diputado, pero bueno eso es lo de menos, total él no se va de candidato sino de funcionario estatal. iiiÓrale!!!

Pilón. Rufino Márquez Camarillo, quien ya fue regidor del PRI en el trienio de Luis Paredes, y que tiene el colmillo largo y retorcido en eso de ser cabildante pues hasta asesoró a la fracción tricolor en el periodo dogerista, ya anda bien apuntado para ser considerado nuevamente como candidato a regidor en la planilla que conformará el ex rector de la BUAP.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2981.htm>

(La Entrega/Marco Aurelio Mirón)

Operación cicatriz en el PRI

Una vez que este fin de semana el PRI emita la convocatoria de los siete de los 217 municipios que restan para elegir candidatos a presidentes municipales, tiene previsto la semana siguiente concentrar los esfuerzos en el caso la nominación correspondiente a las 26 diputaciones locales.

Mientras la dirigencia estatal encabezada por Pablo Fernández del Campo, logró superar el mayor obstáculo con la candidatura de unidad del ex rector de la BUAP, Enrique Agüera Ibáñez, el siguiente paso será armonizar a más de 150 interesados por una curul.

Aunque se tienen avances en la definición de nombres, sobre todo en la capital, efectivamente existen al menos 150 interesados por lograr que sean tomados en cuenta para ser legislador por cuatro años y ocho meses.

La postura de la dirigencia estatal está encaminada a "dar un respiro en el tema".

Primero sacar ese fin de semana, seguramente el día sábado, la convocatoria de los siete municipios faltantes para nominar aspirantes a presidentes municipales.

A la par de tener definido la semana siguiente la mayoría de los nombramientos, trabajará en el tema relacionado con el poder legislativo.

Hasta el momento el delegado-presidente, Pablo Fernández del Campo, ha salido más o menos librado de "raspones" respecto a la falta de inclusión, por lo que su intención es buscar la unidad entre la base priista.

A la vez, evitar la simulación de algunos inconformes que no sean seleccionados y operen "por debajo del agua" a favor de la coalición Puebla Unida, como es la sospecha relacionada con el diputado local, Enrique Doger Guerrero, quien no obtuvo la nominación a presidente municipal por Puebla o con Edgar Salomón, quien se perfila como abanderado a edil por San Martín Texmelucan, debido a su entreguismo hacia el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas durante su paso como diputado local.

Los delegados municipales están trabajando desde hace más de dos meses en la operación cicatriz con los que están descartados por una de las 26 diputaciones locales.

A unos les han prometido acomodo como funcionarios en gobiernos municipales o entrar en la plantilla de regidores, mientras a otros ubicarlos como suplentes de candidatos.

Las dos próximas semanas serán vitales para el PRI en el sentido si logra la armonía deseada, evitando la fuga de militantes que generen rupturas rumbo a las campañas electorales.

Enrique Agüera Ibáñez, recibirá este día por la tarde el aval que lo acredita como precandidato a presidente municipal por Puebla.

La comisión de Procesos Internos sesionará durante la mañana para revisar la documentación y cumplir con su misión de formalizar el nombramiento del ex rector de la BUAP.

Hasta el momento Agüera Ibáñez va cubriendo las expectativas logrando consolidar apoyos a su candidatura. Además de Antorcha Campesina, existen acercamientos con organizaciones sociales y sindicales.

Tal es el caso de la dirigencia del Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, encabezada por Israel Pacheco Velázquez.

Una más del PRD

Cuentan que el secretario de Finanzas del PRD estatal, Arturo Rojas, hizo acto de presencia hace unos días en el municipio de Huehuetla.

La finalidad no fue para sostener reuniones con la militancia o con las bases perredistas de la localidad, sino soltar billete.

Directamente fue a entrevistarse con Erasto Rivera para que sea el candidato del PRD a la presidencia municipal y decline una potencial invitación del PT.

La sorpresa fue prometerle al potencial aspirante la jugosa cantidad de 500 mil pesos y gestiones en materia de obra social si llega a gobernar ese municipio.

Con aires de grandeza dijo que él manda al interior del PRD estatal y no el dirigente estatal, Eric Cotoñeto.

De acuerdo a mediciones internas del PRI en Izúcar de Matamoros, los nombres de Violeta Cervantes Cardoso, Saúl Coronel Aguirre y Arnulfo Domínguez, edil de Chiautla de Tapia, figuran como los tres aspirantes mejor posicionados en intención del voto por la candidatura a diputado local.

Sin embargo, Cervantes Cardoso, esposa del actual diputado federal priista, Filiberto Guevara González, lleva la delantera debido a su trabajo en la región a favor de los grupos vulnerables al presidir la Asociación Civil "Dando Pasos Firmes".

El tema de la equidad de género en la designación de candidaturas, le podría representar una ventaja adicional.

<http://www.oem.com.mx/elsoldepuebla/notas/s2982.htm>

(Mirador/Andrés Herrera Ruiz)

***82 mdp a diputados locales**

***Doger declinó mas no se sumó**

Cada uno de los 41 diputados que integran la actual legislatura en el Congreso del Estado ha recibido dos millones de pesos del gobierno morenovallista.

Esto lo puso de moda el propio gobernador Rafael Moreno Valle Rosas, como una forma de comprar la conciencia de los diputados y tenerlos bajo control.

La justificación es que es una "ayuda" para que cumplan con su gestión legislativa.

Desde el primer año de su administración el gobernador les entregó puntualmente ese recurso.

En 2011 fueron 41 millones de pesos, cantidad similar en 2012.

Desde un principio los diputados aceptaron esta regalía.

Lo que tendrían que pagar por ello después, también tuvieron que aceptarlo.

Simplemente aprobar sin obstáculos todas y cada una de las iniciativas enviadas por el gobernador.

Claro que por ese dinero no pusieron peros.

Es por ello que durante los dos primeros años del gobierno, todos los proyectos morenovallistas fueron aprobados sin chistar por ninguno de los legisladores.

A tal grado llegó su servilismo que hubo temas que en cuestión de horas los votaron por unanimidad.

Lo más increíble es que el gobernador para tenerlos en sus manos, les explicó que no tenían porque comprobar en que gastarían ese recurso.

Es decir, les dio su "confianza".

El único requisito es que se "preocuparan" los diputados por invertir el dinero en apoyo a sus representados en sus respectivos distritos.

¿Sabe alguien si han cumplido?

Este año igualmente les entregan el recurso económico.

Solo que como se lo comenté ayer en este espacio, a excepción de los diputados de la bancada del PRI, los demás ya recibieron 250 mil pesos del millón que les corresponde.

También como se lo dije, el castigo de la retención del dinero para "gestión" legislativa es por no haber dado su voto a favor del proyecto o nuevo capricho de Moreno Valle Rosas, que es la construcción del Museo Internacional Barroco.

Ahora hay que ver si definitivamente lo van a perder o que les va a pedir a cambio de que sigan recibiendo su recurso.

Pero también se necesita saber la opinión de la dirigencia estatal del PRI y del delegado nacional del CEN.

Que dejen a sus diputados limosnear o que rechacen públicamente ese dinero.

Bueno, es que si tienen honestidad o puede más el dinero.

SE DA SU PAQUETE

Buena la hizo el diputado federal priísta, Enrique Doger Guerrero.

Convocó a toda la prensa.

La expectación fue si informaría que se sumaba a Enrique Agüera Ibáñez, como candidato de unidad del PRI a la presidencia municipal de Puebla.

Empero, no fue así.

Doger Guerrero se echó todo un rollo (como dicen los chavos), en el que anunció que declinaba a registrarse en la contienda interna de su partido por esa posición.

Mas en ningún momento dijo que se sumaba a Agüera.

Lo mismo hizo con Javier López Zavala.

A pesar de que presidía un organismo de apoyo al priísmo, Doger nunca se sumó a la candidatura de López Zavala.

Esto hace ver su personalidad política.

Además de que lo hace para llamar la atención.

A ver hasta cuándo lo aguantan.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-04/mirador>

(Reflexiones/Miguel Ángel García Muñoz)

Luis Carlos Ugalde, descubre las mentiras del presidente del IEE; crecen chismes y verdades

¿Se acuerda usted de Luis Carlos Ugalde?

Fue Presidente del Instituto Federal Electoral y muchas veces tuvo que sortear reclamos y acusaciones por su actuación en procesos electorales, saliendo avante, aunque raspado.

Cómo estará la cosa en Puebla, que en su reciente visita declaró que se estaba pervirtiendo la política con la propaganda descarada del Gobernador panista Rafael Moreno Valle, en un claro impulso a sus candidatos, en referencia a Tony Gali Fayad.

Hasta un ciego ve que se está violando la ley electoral y nadie dice nada. Pero no sólo el responsable es el mandatario, también los aspirantes que aparecen en espectaculares supuestamente pagados por revistas, en paraderos, camiones, combis, bardas. Vaya, es un escándalo solapado por la impunidad morenovallista.

Ugalde descubrió las mentiras del Consejero Presidente del Instituto Estatal Electoral, Armando Guerrero Ramírez, quien estúpidamente dijo que ha recorrido la ciudad de arriba abajo y no ha recogido evidencias de campañas anticipadas.

Obviamente su ceguera que le ha afectado el oído, no le permitirá darse cuenta que aspirantes a cargos de elección popular, como el todavía Secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla, lleva regaladas 2 mil computadoras Laptop, cientos de despensas y espectáculos con caravanas de artistas en juntas auxiliares, barrios y en la única colonia con que cuenta San Pedro Cholula, por donde quiere ser Diputado.

Y lo peor es que seguramente va por cuenta del erario público.

Armando Guerrero dirá que no pasa nada.

Y lo jurará por PINOCHO.

¡Cuánto cinismo!

VUeltas que da la vida.... Vamos a remontarnos a los tiempos del Doctor Alfredo Toxqui Fernández de Lara, cuando era Presidente del Comité Directivo Estatal del PRI, sin imaginar que el destino le tenía preparado el Gobierno de Puebla.

Se acercaba la elección para Diputados y Presidentes Municipales. Todo hacía suponer que el candidato del PRI, el conocido líder obrero, Constantino Sánchez Romano, se alzaría con la victoria. ¡Oh, sorpresa!, el triunfador y primer legislador que tuvo el PAN en Puebla fue Pablo Fernández.

Adivinó usted, padre del hoy líder priista Pablo Fernández del Campo.

DE TORPEZAS POLÍTICAS... El lunes pasado se conmemoró el aniversario luctuoso del Doctor Alfredo Toxqui, considerado un buen Gobernador, mesurado, conciliador y honrado. La oradora principal fue la Regidora de Migración, Erika de la Vega, ante pocos políticos priistas, familiares y amigos del extinto.

Otra vez adivinó usted: Ni por respeto ni por política institucional se apareció algún representante del Gobernador Rafael Moreno Valle Rosas ni de la gris Alcaldesa de San Pedro Cholula, Dolores Parra Jiménez.

COSA DEL DELEGADO CON SECUNDARIA..... No es que sea pecado haber cursado nada más la secundaria para ser un exitoso empresario y político. El ejemplo palpable está en el recién designado Delegado de Economía, Juan Pablo Jiménez Concha, quien aparte de tener hoteles y restaurantes, ya fue Diputado y Presidente Municipal de San Pedro Cholula.

Mientras la ley y los que la manipulan se lo permitan, pues... Sin embargo, los cholultecas están molestos con quien se ha erigido como uno de los jefes de las familias que se han eternizado en el poder político y económico de la región; pues ahora, no sólo apoya a aspirantes del PRI, del que es militante, sino que, al mismo tiempo, invierte en la candidatura de su hermano Fabián Gómez, nada más que éste es del PAN.

Qué simpático Juan Pablo. Sí que es gracioso.

LANZÓ EL PRI LA CONVOCATORIA en San Pedro Cholula y será por Convención de Delegados la designación de sus candidatos a Diputado y Presidente Municipal. El problema es que son muchos los que quieren y pocos con los méritos para ser. Tendrán que ponerse de acuerdo y rápido, antes que el "dedo divino" les gane.

CON LA NOVEDAD que el famoso Tianguis Turístico de Puebla resultó una verdadera jalada de pelos para los empresarios poblanos. Un fraude auténtico. Ya daremos detalles.... Y TAMBIÉN empieza a fluir información con evidencias claras de que el Estado fue negociado sin miramientos en 2010 con Rafael Moreno Valle Rosas y su madrina política, la reclusa Maestra Elba Esther Gordillo. Nuestras fuentes confidenciales así lo filtran con pruebas contundentes que irán apareciendo en el momento justo.... AHORA RESULTA que las Alcaldías de Acajete y Amozoc ya están negociadas y son para el Partido Verde Ecologista.

<http://www.heraldodepuebla.com.mx/2013-04-04/reflexiones>



(Al Portador/Alejandro Mondragón)

La inseguridad jurídica en Puebla; siguen invasiones

Será nacional el escándalo de las invasiones de predios en Puebla.

Se tiene reportes de más de 600 ocupaciones ilegales en todo el estado por parte de grupos de todos los perfiles ideológicos que se han pasado por el arco de la impunidad la Ley Contra Despojo, aprobado por el Congreso de Puebla.

Y es que cada vez surgen más las protestas por la forma tan impune con la que se invaden tierras ajenas en Puebla, sin que la autoridad haga algo al respecto.

El dejar pasar, dejar hacer, nunca ha sido un buen consejo para el gobernante.

Ahora que se estrenó nuevo secretario de Seguridad Pública, Facundo Rosas, quien llegó a Puebla con cartas de credenciales de reverendo cabrón tiene en sus manos las pruebas para ejecutar el desalojo de predios, en virtud de que cada vez más los invasores se burlan de la Ley y la autoridad judicial.

Su antecesor en la Secretaría de Seguridad, Juan Sánchez, se hizo como el Tío Lolo, mientras el procurador Víctor Carrancá y el secretario general de Gobierno, Fernando Manzanilla, como Pilatos se lavan las manos.

En este espacio se ha documentado un caso de los cientos que existen:

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9976%3Asolapa-el-morenovallismo-la-invasion-de-predios-aqui&catid=35%3Aalportador&Itemid=70

Se presentaron las pruebas que muestran a la autoridad displicente y negligente ante una realidad que no quieren ver.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=9992%3AAs-prueban-los-delatan&catid=35%3Aalportador&Itemid=70

Los afectados ya están en contacto con autoridades federales ante lo que consideran una burla el slogan de que en Puebla nadie por encima de la Ley.

¿Intervendrá el gobierno de Enrique Peña Nieto?

Y es que en Puebla se vive en un estado de indefensión jurídica.

La próxima semana habrá noticias.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10030&Itemid=70

(La Tempestad/Valentín Varillas)

Israel Pacheco, el próximo aliado de Enrique Agüera

Más que sumar a Enrique Doger a su campaña en busca de la presidencia municipal de Puebla, el verdadero objetivo de Enrique Agüera y sus operadores es echarse a la bolsa al secretario general del Sindicato de Trabajadores del Ayuntamiento de Puebla, Israel Pacheco.

Y es que, en términos fríos de rentabilidad electoral y de enfrentar un escenario manejable con la base laboral en caso de ganar la elección, el apoyo de Pacheco y su grupo es mucho más importante que el de su "tocayo".

Por eso, en las últimas semanas se han intensificado los acercamientos, las negociaciones y la búsqueda de acuerdos con el líder sindical, operación de la que ha sido relegado uno de los incondicionales de Pacheco, el dogerista Nacho Mier.

Es evidente que Pacheco busca también ya moverse por su lado en la política.

Apelando nuevamente a criterios de rentabilidad, entiende que los tiempos han cambiado y que ahora necesita aliarse con quien podría coexistir por más de 4 años 8 meses y que desde la presidencia municipal de la capital se convertiría en una de las cartas naturales del PRI para buscar el gobierno del estado en el 2018.

Pragmatismo puro.

Por el lado de Doger es claro que seguirá por la misma línea.

En su discurso ha prometido lealtad y cumplimiento de acuerdos con el partido, pero nunca con el proyecto político de Agüera.

El hoy precandidato entiende también que no va a contar para nada con su apoyo.

Las diferencias entre ambos son abismales, los agravios permanecen intactos y de ninguna de las dos partes existe la menos intención de cambiar esta realidad.

Tal vez Agüera no quiere verse tampoco en el espejo de López Zavala.

El marinista intentó por todos los medios sumar auténticamente a Doger a su campaña y nunca lo logró.

Fue una auténtica vacilada el nombramiento del ex presidente municipal como "coordinador metropolitano del voto" de quien siempre apostó y operó por la derrota priista en el proceso local del 2010 y sin duda fue uno de

los que más festejó el resultado de esa contienda.

Lo mismo pasará si Agüera pierde la elección.

Sin romper abiertamente con el tricolor, una derrota en el proceso de julio colocaría a Doger como uno de los liderazgos del partido que podría encabezar un proceso de renovación total, tanto de prácticas como de nombres.

Además, como en el caso de Blanca Alcalá, ese escenario eliminaría a un potencial contrincante y facilitaría sus posibilidades de competir en el proceso para elegir al candidato del PRI a la gubernatura.

En este contexto, es entendible que a Doger le convenga más una derrota de su partido que una recuperación del gobierno de la ciudad y que en la práctica política real actúe en consecuencia, convirtiéndose así en un aliado de facto del gobernador Moreno Valle y de su candidato Gali Fayad.

http://statuspuebla.com.mx/index.php?option=com_content&view=article&id=10031&Itemid=71

Sexenio

(Quintacolumna/Mario Alberto Mejía)

Navajas y Cuchillos antes que Granadas y Bombas en la Elección Poblana

Antes de la nominación de Enrique Agüera como candidato del PRI a la Presidencia Municipal de Puebla había dos escenarios para el gobierno de Rafael Moreno Valle: granadas y bombas o navajas y cuchillos.

La primera opción ha quedado desechada, en tanto que la segunda tomó fuerza.

Será a navajazos y cuchilladas como se resolverá la guerra.

¿Duro?

Sí, pero no tan letal como el primer escenario.

Y es que no es lo mismo un navajazo en el Callejón de los Madrazos que una granada en el contexto de la Guerra Sucia.

Nunca, jamás, será igual una bomba que una cuchillada cebollera.

Nadie se salva de la primera.

Siempre hay opciones con la segunda.

En efecto: como lo sugirió Arturo Rueda en su "Tiempos del Nigromante", algo se está moviendo en los frentes de batalla y a la belicosidad natural y esperada ha sobrevenido una curiosa y llamativa calma chicha.

Los tambores de guerra de ambos lados no son como se esperaban.

Hay una Tensa Calma, es cierto, pero ésta es la madre de dos hijas: la Ira y la Concordia.

Cualquiera de las dos puede salir a bailar el vals electoral.

Con Pepe Chedraui las cosas no hubieran sido tan tranquilas.

En el mapa de riesgos del gobernador aparecía el logo de las granadas y las bombas como única salida.

Con Agüera es distinto: el logo de las navajas y los cuchillos cebolleros ha terminado por imponerse.

Y hay varias señales en ese sentido.

La inminente llegada de Luis Maldonado Venegas a la Secretaría General de Gobierno es la muestra palpable de que Moreno Valle está enviando señales de buena voluntad al gobierno de Enrique Peña Nieto.

Un caso contrario hubiera sido colocar a Eukid Castañón al frente de esa responsabilidad.

El mensaje inequívoco sería, tal cual, guerra sin tregua.

Maldonado tiene una virtud: es bien visto en la Federación.

Y más: tiene cercanía con el equipo de Peña Nieto.

Su presencia en la Secretaría que por naturaleza tiene el control de la batalla electoral es un signo indudable de que la sangre no llegará al río.

Eso sí: cada navajazo será respondido.

Cada cuchillada tendrá su contraparte.

Pero no habrá ni bombas ni granadas.

Otro signo de la distensión es la fotografía que circuló ampliamente en la que aparecen —cordiales y sonrientes— el presidente Peña Nieto, es secretario Emilio Chuayffet y Juan Díaz, presidente del SNTE.

Esa nueva cara del conflicto generado por la aprehensión de Elba Thérèse Gordillo es señal inequívoca de que los acuerdos están transitando más que con normalidad.

Y eso incluye todo lo que tiene que ver con el entorno electoral: Nueva Alianza incluido.

Navajas y cuchillos, sí, pero no granadas ni bombas.

En otras palabras: nos podemos despedazar, pero nunca nos haremos daño.

La Locura: El Nini Naranja por San Pedro. Sólo al enemigo se le ocurriría la versión que empezó a circular hoy en Cholula: que José Juan Espinosa, el autodenominado "Niño Naranja", será el candidato de la Coalición

Morenovallista a la Presidencia Municipal de San Pedro.
Su gente, faltaba más, ya empezó a circular la especie.
Salvo que la coalición quiera perder, José Juan será el candidato.
Hay que decirlo: a JJ sólo lo quiere su esposa.
Y poquito.

Nada suma.

Todo resta.

Los panistas lo verían muy mal.

Lolita Parra, peor.

Sólo alguien lo vería con buenos ojos: el PRI.

Sería un regalo para Sergio Galindo, quien suena con todo para ir por el Partidazo.

Pablo y su Candidatura. Dos profesores ligados al SNTE serán candidatos a diputados locales por la Coalición morenovallista: uno de los hermanos Alejo —Cupertino o Hugo— y Cirilo Salas, ex dirigente de la sección 51. Eso sí: ninguno de ellos contendrá en el distrito 12, con cabecera en Puebla y donde se tenía previsto que llegara Gerardo Islas Maldonado.

El candidato por el 12 será un peso completo: Pablo Rodríguez Regordosa.

***La foto de Juan Díaz con Peña Nieto tuvo efectos mágicos.

Y es que acabó con el insomnio de los líderes de las secciones 51 y 23.

Aleluya.

Doger y Agüera. Es un hecho que Enrique Doger se sumará a la candidatura de Enrique Agüera.

Cuestión de días.

Fue el acuerdo sin firma.

Un acuerdo de palabras, pero formal.

La Última de Maldonado. Luis Maldonado acudió este miércoles a su último acto como secretario de Educación Pública. Esto ocurrió en el marco del Foro Nacional "México con educación de calidad para todos", realizado en Veracruz. En las próximas horas llegará a la oficina que hasta hoy todavía ocupa Fernando Manzanilla Prieto.

<http://www.sexenio.com.mx/columna.php?id=5148>



(Parabólica/Fernando Maldonado)

Carta de Peña Nieto

Señor Presidente Enrique Peña Nieto, advierto que por su condición de Jefe de Estado no habrá quien le haga notar los yerros frecuentes en los que incurre, casi de manera sistemática.

No es difícil aventurar que no exista alguien cerca de usted que le haga ver que lapsus como el de ayer, durante la realización del Foro con Educación para Todos, en Boca del Río en donde confundió la capital veracruzana, Xalapa con Veracruz, daña la investidura presidencial.

Debemos suponer que las confusiones frecuentes de nombres o lugares; significado de las siglas de instituciones públicas y financieras o el extravío de títulos de obras literarias que pudieron haber influido en el pensamiento de su persona obedece a una falta de concentración, las múltiples ocupaciones propias de su investidura o ambas circunstancias. Usted Sabrá.

Le escribo como xalapeño que mantiene el orgullo de haber crecido en ese rincón conocido en el pretérito como la Atenas Veracruzana y que resulta ser la capital del estado que ayer debió haber celebrado el natalicio de un veracruzano ilustre y último ideólogo de su partido, don Jesús Reyes Heróles.

No sorprende que personas no nacidas en ese territorio hayan ninguneado o soslayado la ciudad que vio nacer una obra como *Lascas*, considerado el principal libro del poeta Salvador Díaz Mirón un grande de las letras mexicanas a quien se le recuerda por esa bella y añosa casona ubicada a un costado del parque de Los Berros, por ejemplo.

Una laberíntica zona por cierto, localizada a unas cuatro calles del domicilio particular de otro grande de la literatura universal, un poblano que decidió autobautizarse xalapeño, Sergio Pitol (Premio Cervantes 2005), en la calle de Pino Suárez a unos metros del emblemático Patio Muñoz, una bella vecindad del siglo XVIII.

Señor Presidente usted no tiene la obligación de saberlo, pero esta ciudad convertida durante décadas en cuna de las bellas artes vio pasar por sus calles empedradas rodeadas de casas con techo de teja a un hombre descomunal de bigote blanco y abundante, con gruesas cuerdas cruzadas sobre el torso invencible.

Sus fuertes piernas calzadas de huarache de llanta eran capaces de soportar el peso de un piano de cola, era sabido. No obstante la rudeza de sus manos y la humildad de su oficio este xalapeño que se ganaba la vida

como cargador era erudito en el arte de la música culta.

Su fino oído fue testigo cada jueves de las exquisiteces musicales ofrecidas por la Orquesta Sinfónica de Xalapa, bajo la batuta de otro grande en la historia universal de las artes, don Luis Herrera de la Fuente que semana a semana llenaba el Teatro del Estado, ahí sobre la avenida Avila Camacho.

No era extraño ver a Juanote entrar a ese recinto, en donde también se podía ver a don Gonzalo Aguirre Beltrán, un médico rural fundador de la corriente indigenista a mitad del medio siglo pasado y que le mereció en 1991 la Medalla Belisario Domínguez, en el Senado de la República.

Son tantos y tan grandes los creadores en la Capital Veracruzana en el ámbito teatral, cinematográfico o la plástica que han dado nombre a más allá de sus litorales o fronteras que una omisión sería imperdonable. Usted omitió el nombre de ese rincón, como lo ha hecho con su conducta majadera una buena cantidad de sus gobernantes.

A Xalapa la han visto como sitio irremediable en donde asientan los poderes públicos. Desde Agustín Acosta Lagunes, pasando por Miguel Alemán, Patricio Chirinos Calero o Fidel Herrera Beltrán. Aventuro una hipótesis: si por ellos fuera habrían mudado la capital a Paso de Ovejas, al puerto jarocho, Tampico Alto o Nopaltepec.

Veracruz no es Xalapa, como usted no es ni por mucho (y por fortuna), remedo de ese grandilocuente, ignorante pero simpático rancharo Vicente Fox. Así que por favor no se empeñe en lo contrario.

Reciba un saludo.

En el sótano...

1.- Agüera, candidato formal. Este jueves sesiona la Comisión de Procesos Internos del PRI que declarará candidato único a la presidencia municipal de la capital del estado de Puebla al ex rector de la Buap.

2.- El Verde más solicitado. El dirigente Juan Carlos Natale se convirtió en uno de los políticos más buscados desde que se supo, 23 municipios fueron asignados a ese instituto como parte de la coalición conformada con el PRI y que da nombre a Mover a Puebla.

3.- Lo cortés no quita lo plural. "Puebla tiene un gobernador comprometido con un claro proyecto social" dijo ayer la titular de Sedesol, Rosario Robles Berlanga al firmar junto a Rafael Moreno Valle el acuerdo que da banderazo de arranque en el estado a la Cruzada Nacional Contra el Hambre, que aquí atenderá a 14 municipios.

No solo eso: "Quiero ser muy clara y categórica señor gobernador, lo hacemos por instrucción precisa del presidente de la República, de trabajar todo en coordinación con el gobernador del estado. Nada al margen del gobierno estatal", machacó la funcionaria federal.

<http://periodicodigital.com.mx/columnas/parabolica>



(La Corte de los milagros/Rodolfo Ruiz)

Mover a Puebla

Aunque no faltarán los medios y los columnistas que quieran ver la presencia de Rosario Robles Berlanga en Casa Puebla como un puente de plata entre la administración federal y el gobierno del estado, la verdad es que **en el fondo la representante del presidente Enrique Peña Nieto dejó muy clara la posición de la Secretaría de Desarrollo Social (Sedesol)** en el marco de la actual coyuntura local electoral.

Y si no **júzguelo usted mismo en estos tres párrafos de su discurso:**

"Hoy venimos a sumar esfuerzos y recursos para mover a Puebla. Lo podemos hacer porque **México tiene un Presidente de la República decidido a construir un país más justo**, un país de derechos donde quepamos todos en condiciones de igualdad.

"Los poblanos no se resignan a que su estado siga figurando entre los más pobres del país, algo inaceptable para una entidad con tanta biodiversidad, recursos naturales, infraestructura, pluralidad, patrimonio cultural y arquitectónico. **Un estado con tanto pasado y tanto futuro.**

"Basta, pues, de pobreza en nuestro país. Basta de que haya mexicanos, poblanos, que vivan en condición de hambre, de carencia alimentaria. **Vamos juntos a mover a Puebla. Vamos juntos a mover a México."**

O no me diga que usted es de los ingenuos que cree que Rosario Robles ignora o desconoce que en la entidad **el nombre de la coalición con la que el PRI y el PVEM tratarán de ganarle los comicios al gobernador Rafael Moreno Valle** se denomina precisamente **Mover a Puebla.**

Espero que no.

Aunque todavía no se define quién será el coordinador del grupo parlamentario del PRI —posición

que podría recaer en **Gerardo Mejía Ramírez o Ernesto Leyva Córdova**— y **tampoco quienes presidirán las comisiones que quedaron acéfalas**, como consecuencia de los 18 diputados chapulines que pidieron licencia para ir en busca de una alcaldía o una regiduría, **lo cierto es que tampoco se volverán a reasignar todas.**

En principio hay el acuerdo de que **los partidos que tienen las presidencias** de las comisiones y comités **más importantes sigan teniéndolas.**

Eso significa, por ejemplo, que las comisiones de **Gobernación y Puntos Constitucionales**, y la **Inspectora del Órgano de Fiscalización Superior** que eran encabezadas por los panistas **Juan Carlos Espina von Roehrich y Jesús Salvador Zaldívar Benavides**, continuarán **en poder del PAN.**

Y que **el PRI se mantendrá al frente de las comisiones de Desarrollo Rural**, Equidad y Género y de **Asuntos Metropolitanos**, aunque los diputados que las presidían —**José Luis Coriche Avilés**, Zenorina González Ortega y **David Edgardo Huerta Ruiz**, respectivamente — se hayan ido de chapulines.

Donde aún no hay acuerdo es en el Comité de Adquisiciones, Arrendamientos y Servicios que presidía el diputado **José Juan Espinosa Torres** del partido Movimiento Ciudadano, pues **se da como un hecho que éste regresará a la LVIII Legislatura local** después de los comicios locales del primer domingo de julio y que llegará a reclamar esta posición.

A partir de esta entrega, **las frases de Simón pasarán a mejor suerte**, para dar paso a **Las 48 Leyes del Poder de Robert Greene**, quien además es autor de otros best sellers internacionales como **El Arte de la Seducción**, Las 33 estrategias de la guerra, y **la Ley 50.**

Ley 31 "CONTROLE LAS OPCIONES: HAGA QUE OTROS JUEGUEN CON LAS CARTAS QUE USTED REPARTE."

El mejor engaño es aquel que aparenta ofrecer opciones al otro: sus víctimas sienten que controlan la situación, pero en realidad no son sino títeres en sus hábiles manos. **Presente opciones que siempre le sean favorables**, independientemente de cuál de ellas elijan los demás. **Oblíquelos a optar entre el menor de dos males** y logre que cualquiera de las dos elecciones resulte a favor de usted. **Haga que cualquier alternativa por la que se decidan sus rivales, los perjudique a ellos y lo beneficie a usted.**

<http://e-consulta.com/blogs/corte/>



(Garganta Profunda/Arturo Luna)

Cambios, Cambios, Cambios...

A menos que ocurra un evento inesperado, será este **jueves** cuando el gobernador **Rafael Moreno Valle** anuncie los cantados **cambios** en su gabinete.

Hasta la noche de este miércoles estaba confirmada una **rueda de prensa en Casa Puebla**, para el **medio día** de hoy, con el fin de oficializar las **salidas** de los **secretarios** que contendrán por un cargo de elección popular y anunciar a sus relevos. Incluso, se suspendió una **gira** ya programada para darle prioridad a esto.

Moreno Valle encabezó una **junta** con sus principales operadores, que se prolongó durante varias horas, para afinar los últimos **detalles.**

Horas antes ya había preparado el terreno, al **respaldar** públicamente a **Jorge Aguilar Chedraui**, quien anunció su renuncia a la Secretaría de Salud para buscar ser candidato a diputado, y **adelantar** que aquellos funcionarios que se van para participar en las elecciones locales, **podrán regresar** a sus cargos.

Y lo harán **ganen o pierdan**, como ha estado diseñado desde el principio.

"Han sido colaboradores eficientes, honestos y de buenos resultados. **Siempre tendrán abiertas las puertas del gobierno**", dijo el mandatario.

Si no hay modificaciones de última hora, además de **Aguilar Chedraui**, se prevé la salida de **Tony Gali Fayad**, secretario de Infraestructura, quien será el candidato del PAN-PRD-Panal-CPP a la presidencia municipal de Puebla.

También de **Patricia Leal Islas**, contralora; **Pablo Rodríguez Regordosa**, titular de la Secotrade, y **Fernando Manzanilla Prieto**, secretario General de Gobierno, quienes serán candidatos a diputados, los dos primeros por distritos de Puebla capital y el último por San Pedro Cholula.

De la misma forma, se tiene prevista la renuncia de **Mario Rincón**, encargado de despacho del Consejo Estatal de Seguridad Pública, quien buscaría ser legislador por el recién creado distrito de Amozoc.

Sobre los **relevos**, no había confirmación y alguna **sorpresa** de último momento podría suceder; sin embargo,

hasta anoche se hablaba de la llegada del ex titular de la extinta Secretaría de Administración, **Cabalán Macari Álvaro**, en lugar de **Tony Gali Fayad** en la Secretaría de Infraestructura.

Además, del secretario de Educación Pública, **Luis Maldonado Venegas**, en sustitución de **Fernando Manzanilla Prieto**, quien hizo una gran labor –dedicado y visionario– en la SGG, y del subsecretario de Asuntos Políticos y Protección Civil, **Eukid Castañón Herrera**, a la Contraloría, una posición que conoce bien, muy bien, desde el sexenio de **Melquiades Morales Flores**.

También de la designación del Subsecretario de Administración y Finanzas de la Secretaría de Salud, **Gabriel González Cossío**, en lugar de **Jorge Aguilar Chedraui** (administrador eficiente, **González Cossío** estuvo en el área de financiamiento de la campaña de **Moreno Valle** en 2010 y es de todas las confianzas tanto del gobernador como de **Aguilar Chedraui**).

De la misma forma se daba como un hecho la ratificación de **Rodrigo Riestra Piña** como secretario de la (nueva) Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial, de la que venía fungiendo como **encargado de despacho** dado que aún no cumplía la edad legal requerida para ser el titular.

Acorde con los tiempos que marca la ley electoral para poder participar en las elecciones, la (enésima) **reestructuración del gabinete morenovallista** está en marcha.

Los cambios y enroques, que coincidirán con la publicación –el lunes, lo más seguro– por parte del PAN de las **convocatorias** para elegir candidatos a presidentes municipales y diputados locales, tienen como fin la **conservación** y, de ser posible, **ampliación del poder**.

Y es que a estas alturas del partido, ya casi a nadie le quedan dudas que la **gran prioridad** para el gobernador y su equipo para este 2013 son los comicios del 7 de julio.

Donde también se esperan **cambios** es el **ayuntamiento de Puebla**.

Y es que el alcalde **Eduardo Rivera Pérez** también mueve sus **piezas** como actor importante en la disputa electoral de este año.

Una de las **renuncias** está muy cantada, pero hay otra de la que **poco**, o nada, se ha dicho.

La primera es la de la secretaria general del gobierno municipal, **Leonor Popócatl Gutiérrez**, pues aparecerá en la lista de candidatos del PAN a **diputados** por la vía plurinominal, como posición del edil.

Y la segunda es la de **Ximena Mata Zenteno**, directora del Instituto Municipal del Deporte, quien irá en los primeros lugares de la planilla de **regidores** de la alianza PAN-PRD-Panal-CPP, mejor conocida como Puebla Unida.

Ximena ha hecho un buen trabajo y ahora, con el apoyo de **Eduardo Rivera**, su carrera continuará en el Cabildo capitalino.

http://www.pueblaonline.com.mx/garganta_prof/

(Replica y Contrarreplica/Alejandro C. Manjarrez)

Gilberto Bosques Saldivar

Cada vez que leo el nombre de Gilberto Bosques Saldivar, me entra una extraña desesperación combinada con el coraje que provoca la ignorancia histórica que atrapó a los políticos modernos. Lo veo y lo escucho diciéndome con la benevolencia y comprensión del maestro que fue para todos los que le rodeamos:

No te preocupes, así ha sido siempre; debemos tener paciencia y trabajar sin esperar recompensa. Si la merecemos, puede ser que algún día llegue, cuando ya no estemos para disfrutarla.

Pero ésa que es la voz del recuerdo convertido en conciencia, se topa con la fuerza del dáimon socrático empeñado en disuadir a su portador. De ahí que me pregunte y responda: “¿Paciencia? Ya no existe por culpa de muchos de los ‘servidores públicos’, los mismos que se alejaron de la cultura histórica y de las raíces ideológicas y sociales de México, las que con frecuencia manipulan para justificarse u ocultar su riqueza”.

Razono y mi espíritu se vuelve a insubordinar obligándome a protestar contra la ignorancia universal de algunos gobernantes, los que están como pasmados o inmersos en los lodos de la mediocridad. Entonces aparecen los recuerdos y los relatos que el propio Gilberto nos legó, herencia que el tiempo hizo crecer hasta convertirla en una de las luces que iluminan el trayecto del ejercicio periodístico: el mío y seguramente el de otros colegas.

Recapitulo para en vez de protestar valiéndome de referencias políticas que validarían lo que pienso (nombres, incompetencia, actos, corruptelas, fechorías, fechas, olvidos, tonterías y hasta crímenes), acudir a las memorias donde hay datos y antecedentes que por su trascendencia podrían sacudir la conciencia de los gobernantes, incluidos –por qué no– los poblanos. Claro, siempre y cuando sepan leer. ¿Entenderían?

Después de valorar las crónicas y artículos que publicó la prensa nacional, todos ellos coincidentes con los merecidos homenajes que el mundo ha rendido a don Gilberto, concluyo que vale la pena intentarlo. Sin

embargo, hay un problema: ¿qué hacer para obligar a los políticos de casa a entender la trascendencia del trabajo de Bosques? Es muy difícil porque sólo leen sus estados de cuenta bancarios. Sin embargo, no obstante esa muralla formada con cientos de ladrillos burocráticos, una vez más rescato este recuerdo con la esperanza de que sea leído por quienes ejercen el poder. El problema es que varios de ellos suponen que los libros y la historia causan cáncer.

Bosques, el poblano, ejemplo para el mundo

¿Qué hizo que Gilberto Bosques fuera un ser extraordinario, con una inteligencia brillante, con un singular sentido de fraternidad, con una gran capacidad para entender a sus semejantes, con la fuerza espiritual que hoy lo mantiene vivo en el recuerdo de cientos de miles de personas, y con una mirada fulgurante que en segundos escudriñaba para comprender las intenciones y sentimientos de sus interlocutores?

No sé. Lo que puedo decir es que todo indica que en él coincidió la energía del cosmos. Tal vez. O que se concentró en su organismo la herencia de sus antepasados. Es posible. Incluso pudo haber sido uno de los seres elegidos por la naturaleza o por Dios para cumplir la misión humanitaria que desde hace años le reconocen gobiernos, organismos y agrupaciones vinculadas con la justicia y el humanismo. Quizás. Él mismo nos dejó ver lo que podría ser una de las pistas, cuando a manera de homenaje su nombre fue inscrito en los muros del Congreso Local poblano. Tenía entonces 100 años de edad y dijo a los diputados de esa sesión solemne presidida por Manola Álvarez Sepúlveda, promotora de la iniciativa del merecido reconocimiento que en vida le dedicó el pueblo de su estado natal:

Ya como ustedes ven, soy un hombre a quien todas las cosas empiezan a dar rostros, señales de despedida... Nací en Chiautla, en una risueña casa inclinada sobre un flanco de la barranca del ojo de agua; es decir, nací en la entraña misma de aquella villa.... Lo recorrí todo... Entonces creo que me impregné de todo el vigor, el pluvio, la elocuencia, la palabra del agua y de las montañas... Después estuve en esta ciudad (Puebla) como estudiante. Y aquí acabé de formarme por la virtud mágica de una ciudad como ésta. Ciudad hermosa, ciudad prócer, ciudad en aquellos días límpida como ahora, con una atmósfera y una transparencia que solamente he encontrado en alguna parte de Europa... Aquí me formé en la lucha estudiantil, de esfuerzo, de trabajo y más tarde por el esfuerzo y por la causa del pueblo...

¿Chiautla? ¿Puebla? ¿Qué fue lo que pasó en esos lugares? Hagamos un recorrido "a vuelo de pájaro" por la luminosa existencia del constituyente poblano y, para muchos extranjeros, del mexicano cuya labor les permitió conocer el mundo de sus padres, de sus abuelos y el suyo propio:

Gilberto Bosques Saldívar era un niño de apenas diez años de edad cuando atestiguó la represión que hizo famoso al gobierno de Porfirio Díaz. Fue en el amanecer del 3 de mayo de 1903, alba en la que, según sus propias palabras, el estampido de las balas se confundió con el primer tronar de los cohetes que inauguraban la celebración religiosa de la Santa Cruz.

Ese día el pequeño Gilberto pudo constatar cómo murieron los chiautecos que se habían sublevado contra el gobierno de Díaz:

Don Jesús Morales Ríos –escribió años después–, a la cabeza de los insurgentes y al grito de ¡Muera el mal gobierno! ¡Viva Chiautla! ¡Viva la libertad!, atacó a la guardia de la cárcel en el fondo del portal. Allí cayó muerto de bala en el corazón. A pocos pasos de la reja carcelaria murió el alcalde Librado García Millán. De cara al cuartel de los rurales murió Amado Sánchez, lugarteniente de don Jesús Morales. El caballo bayo que montaba aquel muchacho serio, cabal, callado y valeroso, murió junto a su jinete. Tres de los compañeros de Amado quedaron con él, sin vida.

Allá, en "la tierra caliente con noches de obsidiana traslúcida", los revolucionarios anónimos se encontraron cara a cara con la muerte para, sin habérselo propuesto, mostrar al entonces hombre tierno que ese paso final es una de las formas heroicas de consagrarse a la patria.

Con esas vivencias que lo marcaron como huellas en el cemento fresco, Bosques llegó a Puebla a estudiar en el Colegio del Estado donde de inmediato se integró a la asociación político-poblana Luz y Progreso que organizó Aquiles Serdán. El repudio que propició la tiranía, motivó y unió al puñado de poblanos que decidieron protestar contra las arbitrariedades, los atropellos, los crímenes, las villanías y las infamias de Mucio P. Martínez, Joaquín Pita, el manco Mirus, Miguel Cabrera, Jesús García, Popoca, Machorro, Lezama y Córdoba, todos ellos porfiristas despóticos y atrabiliarios y además protagonistas del terror que había irrumpido en los hogares de Puebla.

La Revolución programada para el 20 de noviembre, se adelantó dos días debido a las infidencias de los poblanos de doble cara. Así, el 18 de noviembre de 1910, Miguel Cabrera y sus esbirros asaltaron el "cuartel" de los hermanos Serdán cuya lucha y sacrificio acabó, momentáneamente, con los proyectos e ilusiones de la burguesía poblana, e inició el levantamiento armado que agitó las ya de por sí aguas brucas del movimiento social que despertó al siglo XX.

Este inicio y otras circunstancias derivadas del proceso revolucionario de México, inocularon a Bosques el

germen que después se transformó en semilla y más tarde en frutos, los muchos frutos que formaron el humanismo que hoy lo presenta como uno de los hombres más importantes de la historia del mundo.

La luz del humanismo

Ya había conocido la decepción que conlleva las actitudes políticas tan injustas como convenencieras (le robaron el triunfo electoral que debió hacerlo gobernador de su estado), cuando llegó a París para iniciar lo que fue su labor humanitaria como cónsul general. Acababa de estallar la Segunda Guerra Mundial. Los perseguidos españoles, judíos y franceses miembros de la resistencia, encontraron en él la mano diplomática tendida sin condiciones. Después de muchas vicisitudes y de un intenso trabajo diplomático, logró arrancar al gobierno francés sometido por los alemanes, las garantías del derecho de asilo. Gracias a esa decisión y también a las actitudes propias de los héroes sociales, hoy cientos de miles de familias en el mundo viven agradecidas con México y con su dignidad de Estado. El chiauteco había abonado la semilla de los principios universales para propiciar lo que fue otro más de sus frutos. He aquí la voz de Bosques (La historia oral de la diplomacia mexicana):

La actitud diplomática en Francia era muy interesante, porque en aquellas circunstancias, de absoluta subversión de los hechos y personas, no servía el derecho como instrumento de trabajo. El derecho internacional clásico no funcionaba, ni siquiera el derecho diplomático, para las gestiones normales. Todo estaba alterado. Entonces, hubo que recurrir a principios aceptados de manera universal.

Bosques salvó alrededor de cuarenta mil vidas impelido por su carga de humanismo y justicia social. A ello se debe que sea referente del humanismo internacional y además que se le considere un hombre que por su inteligencia negociadora, capacidad diplomática y sentido de justicia, en muchos casos superó las expectativas diplomáticas internacionales. La gratitud de esos miles de hombres, mujeres y niños se transformó en el homenaje permanente que se le ha venido haciendo en diferentes partes del mundo, reconocimientos que prevalecerán en tanto existan los descendientes de judíos y españoles republicanos cuyos padres, abuelos o tíos formaron los primeros eslabones de la cadena sin fin que construyó con su labor.

La familia Bosques, rehenes del führer durante más de un año

Capturado por los nazis junto a decenas de diplomáticos de otros países, Gilberto Bosques, esposa e hijos permanecieron un año en cautiverio en la localidad alemana de Bad Godesberg, cercana a Bonn.

En esa etapa de su vida, el poblano volvió a demostrar la reciedumbre de su espíritu, de su carácter, de la raza, de la estirpe que habitó en la tierra caliente del sur de Puebla. No lo amilanó ni lo redujo el poder cruel e irracional de Hitler. Luchó contra la hegemonía demente demostrándole al mundo y a sus compañeros de cautiverio, así como al cuerpo diplomático, que el poder de la razón puede más que las razones del poder.

Luego de un acuerdo entre Alemania y México, Bosques fue liberado y retornó a su país natal. Pasó unos días en su patria para después volver a Europa con la intención de continuar su labor en favor de los refugiados españoles que anhelaban la libertad. Lo hizo no obstante el acuerdo entre Franco y el primer ministro portugués Salazar. Así fue como logró salvar a cientos de ellos del buitre que entonces se posaba sobre España. De esta forma pudo rescatar el talento perseguido para darle asilo en México, donde se reprodujo y aún existe en muchas de las manifestaciones intelectuales, académicas, científicas, sociales y literarias. Podríamos decir que se abrevó para transmitirlo a las subsecuentes generaciones de mexicanos.

Bosques abrió las puertas de México a los perseguidos rescatándolos del fanatismo, de la estulticia fascista y de la bota opresora del militarismo. Parte de la humanidad encontró en tierra azteca las libertades para el saber, las profesiones honrosas, los cultos y los goces de la familia. Se había manifestado la benevolencia de un país en pleno desarrollo, joven, vigoroso y agitado por su empuje progresista.

Pasado el periodo de la Guerra y durante cuatro años, de 1949 a 1953, el embajador Bosques realizó una importante campaña que hizo trascender la cultura de México a los lugares más apartados del orbe. El Chac Mool, por ejemplo, ganó los espacios de la prensa europea. Lo mismo ocurrió con las pinturas de la época colonial, las joyas precolombinas y el arte pictórico de Siqueiros. E igual pasó con las expresiones artísticas y culturales que cautivaron incluso a los más fríos y escépticos europeos. La cultura de México fue como el aval de la formación humanista y social del diplomático ubicado ya en el corazón de los europeos que sabían de su labor.

Al término de su gestión diplomática en Suecia, el gobierno de la República lo envió a la entonces Cuba de Batista. En la Isla encontró a uno de los más funestos dictadores del siglo XX, cuyo recelo contra el mexicano se fue mostrando poco a poco conforme éste daba cuenta de la prepotencia de un régimen expuesto a la fermentación revolucionaria. En México, según la historia documental del propio Bosques, los cónsules de Batista reportaban asustados aquello que consideraban actividades subversivas, ya que en todo el territorio mexicano se sentía la vibración del fogoso y libertario espíritu de Martí, presente en cada uno de los corazones cubanos que habrían encontrado abrigo en el valle del Anáhuac. A pesar de las torturas, asesinatos, persecuciones y amenazas para aquellos que se mostraban contrarios al gobierno batistiano, la embajada de

México, de acuerdo con su política de asilo, albergó a los perseguidos políticos. Y esa lucha para defender el derecho primigenio del hombre, fue ardua hasta la derrota de Batista.

Gilberto Bosques continuó representando a México durante el primer lustro del gobierno de Fidel Castro. Constató la marcha a contrapelo del nuevo régimen cubano. Fiel a sus principios tuvo el privilegio de ser el embajador del único país que se declaró en contra del proyecto de resolución presentado en la OEA para aislar a Cuba.

Su retiro de la actividad del Servicio Exterior se presentó cuando contaba con 74 años de edad, no por considerarse cansado o débil, pues su fulgurante inteligencia aún se conservaba, sino porque, como lo apunta Rodolfo Busio en el prólogo de la Historia de la diplomacia mexicana, decidió volver a la práctica de sus convicciones en privado, entendiendo, como buen negociador, que las condiciones políticas no eran las propicias para continuar expresándose con toda libertad. Gustavo Díaz Ordaz había llegado a la Presidencia de México.

http://www.pueblaonline.com.mx/index.php?option=com_k2&view=itemlist&task=category&id=10:las-plumas&Itemid=137

MILENIO

(Trascendió Puebla)

:Que colaboradores y personas cercanas a Luis Maldonado Venegas empezaron la mudanza del secretario de Educación Pública al llevarse las pertenencias personales del político y funcionario público, entre libros, cuadros y material de oficina, con destino a Casa Aguayo de la 14 Oriente.

El virtual operador pance and love de la política interna del estado se dio tiempo para iniciar el entrenamiento del diplomático Ramón Xilotl Ramírez como sustituto en la SEP estatal, al participar de manera conjunta en el foro educativo realizado en Boca del Río, Veracruz.

:Que las aguas se empezaron a mover ayer en las oficinas centrales de la recién fusionada Secretaría de Desarrollo Rural, Sustentabilidad y Ordenamiento Territorial y de un momento a otro se esperan noticias, todas ellas relacionadas en los enroques del gabinete estatal.

:Que Jorge Aguilar Chedraui entiende de los tiempos políticos y la prudencia lo ha metido en la ruta por la candidatura por una diputación local en el sur de la ciudad capital; Aguilar aclara que apoyará de manera personal a su amigo Tony Gali.

Una de sus cartas de presentación son los resultados como secretario de Salud con certificaciones y acreditaciones de unidades médicas en todo el estado, así como la red de atención a la salud en hospitales como el del Norte y centros de salud.

:Que en Tehuacán los aspirantes del PRI a la presidencia municipal y diputaciones locales no aceptan que el candidato sea de unidad como lo pretende imponerlo la delegada especial Rocío García Olmedo a quien acusan de excluir a priistas.

El exregidor priista aspirante a la diputación local, Alberto Ruiz Pérez, se trasladó a la ciudad capital para entregar un escrito de inconformidad al dirigente estatal del PRI en contra de la actuación de la diputada federal García Olmedo por actuar por consigna.

:Que la priista Guadalupe Serrano Fuentes exige respeto a la equidad de género y oportunidad para las mujeres en la nominación de candidatos porque se impone el dedazo sobre el perfil, trayectoria y carrera de los y las aspirantes que garanticen el triunfo en San Salvador El Seco.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9176766>

(Nada Personal/Pablo Ruiz Meza)

“Coscorrón a la pinche vieja cabrona, para que aprendan”...

Si la candidatura de Blanca Alcalá Ruiz a la presidencia municipal de Puebla en 2007 fue para alejarse de los demonios del edén que lo perseguían por los cocorrones que ordenó a los policías judiciales le propinaran a Lydia Cacho, hoy la misoginia está de regreso.

A Mario Marín Torres le funcionó en esa ocasión limpiar su imagen en el ámbito local y nacional por su mala fama de odio a las mujeres, y de paso acabar con cualquier insinuación de su obsesión por las “bellísimas” botellas de coñac, a pesar de detestar a Alcalá.

Pero el síndrome de misoginia está de regreso y al tejer fino en la operación política en el PRI, suplantando en sus funciones al delegado del CEN del PRI Fernando Moreno Peña, el góber precioso ha vetado a todo lo que signifique el género femenino.

Instalado en el confort de las cañerías de la política subterránea, el ex mandatario ordena y decide quién puede

ser candidato, pero nunca candidatas.

A través de los delegados que designó, el otrora primer priista del estado ha instruido a sus delegados repetir las dosis de odio contra las mujeres.

A través de su delegado Pericles Olivares Flores ha impuesto al empresario transportista Sergio Galindo López. La misoginia de Marín le impide tolerar que mujeres priistas con amplia trayectoria destaquen en la política y la función pública.

Ha ordenado se diseñe una convocatoria como "traje a la medida" al empresarios cholulteca dueño del transporte público "los rojos", a pesar de estar ubicado en el tercer lugar de las encuestas de medición en el municipio de San Pedro Cholula.

Con una convocatoria "a modo" y una dirigencia municipal priista inexistente, el oriundo de Nativitas Cuautempan hizo hasta lo imposible por echar de la candidatura a la presidencia municipal a una mujer, cualquiera que sea su nombre y trayectoria, solo por el hecho de ser mujer. La echó de la candidatura, pero también del PRI. Ya lo verán.

<http://puebla.milenio.com/cdb/doc/impreso/9176764>

RETO diario

(Contrastes/Carlos Gómez)

Dolores Parra contra la pared

La presidenta municipal de San Pedro Cholula, Dolores Parra, está contra la pared y parece no tener salida. Ayer el Juzgado Cuarto de Distrito emitió una orden para que de forma inmediata pague los 487 mil pesos que debe a la empresa, Mecánica Extrema de Alto Desempeño.

En esta columna ya se había dado a conocer desde octubre de 2012 que la empresa ganó un juicio mercantil, debido a que dio servicio y mantenimiento a los vehículos oficiales del ayuntamiento de San Pedro Cholula en el trienio de Francisco Covarrubias y no le pagaron esa cantidad.

La deuda de Covarrubias fue heredada por Dolores Parra, pero ésta se negó a pagarla desde principios de febrero de 2011, sin embargo, la empresa emprendió un juicio mercantil que ganó y ante la actitud de "La Alcaldesa" tuvo que promover un juicio de amparo (45/2012) y ayer se dictó la sentencia de pago inmediato.

Dolores Parra, sabe que el fallo del juez federal debe ser cumplido de manera inmediata, ya que de lo contrario se arriesga a que la empresa promueva una queja por desacato y, entonces, la autoridad federal estaría en condiciones de proceder un juicio contra la presidenta municipal que podría llegar hasta su destitución.

No obstante, el mismo fallo federal establece que sí Dolores Parra se vuelve a negar a pagar la cantidad reclamada por parte de la empresa, entonces, la parte afectada, con el respaldo de las autoridades, podrá embargar los bienes del ayuntamiento de San Pedro Cholula.

Dadas las condiciones del juicio y el fallo emitido no se ve por dónde, Dolores Parra, pueda evadir su responsabilidad y tendrá que ver de qué parte saca el dinero para cumplir la sentencia.

Se prevé un cierre complicado de la cuestionada gestión de Dolores Parra en Cholula.

Lo único bueno para los cholultecas es que el trienio ya casi termina.

** ** *

A la falta de credibilidad de los consejeros del Instituto Electoral del Estado de Puebla por su pasividad ante la promoción descarada por parte de aspirantes a puestos de elección popular, se debe sumar la parálisis con la que opera el área de Comunicación Social de ese órgano electoral.

Los responsables del área manejan la información generada al interior del organismo electoral con una lentitud que espantan.

Por ejemplo, si una sesión es a la diez u once de la mañana, el comunicado de prensa es enviado a los medios de comunicación hasta las once o doce de la noche.

Es increíble que tarden casi doce horas para elaborar y enviar un boletín de prensa.

Lo dicho, la inoperancia no sólo está en el Consejo General, sino que llega hasta el área del Comunicación Social.

** ** *

<http://www.retodiario.com/interna-columna2012.php?id=2433&-Contrastes-DoIouys-P%20uu%20-ooiEu%20-I%20-p%20Uye>

La Jornada de Oriente

(Cuitlatán/Fermín Alejandro García)

Busca el PRI postular en Atlixco y Pahuatlán a políticos cercanos a RMV

¿Qué pasa en el PRI? Resulta que el discurso oficial de los dirigentes de este partido de evitar que personajes cercanos al gobernador Rafael Moreno Valle Rosas se conviertan en candidatos del tricolor a ediles o diputados no se está cumpliendo, o por lo menos eso se aprecia en Atlixco y en Pahuatlán en donde dicho instituto político está buscando beneficiar a dos aspirantes a alcaldes que son cercanos a los intereses del jefe del Poder Ejecutivo.

Esa situación ocurre en Atlixco con el intento del PRI de nombrar a su abanderada a la alcaldía a Ariadna Ayala Camarillo, cuya familia el año pasado se involucró en la campaña electoral del Partido Nueva Alianza, el cual hasta el presente responde directamente a los intereses de Rafael Moreno Valle Rosas y de Elba Esther Gordillo Morales, la defenestrada presidente del SNTE.

Mientras que en Pahuatlán ha avanzado el proyecto de designar como candidata a la alcaldía a Cristina Reynoso, quien es la esposa de Melitón Guzmán Va-llejo, quien es el actual edil y es considerado uno de los presidentes municipales consentidos de Rafael Moreno Valle Rosas, a tal grado que este personaje ha acompañado al mandatario poblanco a varias giras al extranjero.

En ambos casos, el PRI está desplazando de la contienda a sus aspirantes más competitivos, como es el caso de Atlixco en donde se busca marginar a la diputada federal Rocío García Olmedo y al ex edil Eleazar Pérez Sánchez, quien a cambio de que deje de buscar la alcaldía le ofrecieron ser abanderado a diputado local.

A su vez en Pahuatlán se quiere sacar de la contienda a Eduardo Vera Lemus, quien es el aspirante mejor posicionado del PRI y con el menor grado de calificaciones negativas, que contrasta radicalmente con el desprestigio que arrastra al actual edil Melitón Guzmán y su cónyuge, quienes se enriquecieron en el actual trienio y se exhiben en este municipio lleno de pobreza en vehículos de lujo descapotables o que están blindados, sin contar la adquisición de propiedades inmobiliarias. Lo más inquietante de esta situación es que en ambos municipios se sabe de antemano que sí se acaba poniendo de candidatos a los personajes antes mencionados –Ayala y Reynoso–, el PRI se encaminará a una segura derrota, lo cual acaba beneficiando a los candidatos de la alianza PAN–PRD–Panal y Partido Compromiso por Puebla, quienes son políticos muy cercanos al gobernador. Ante dicho escenario, es fundamental preguntarse: ¿hay torpeza en el PRI para elegir a los candidatos o ya hay visos de negociación en los “oscurito” de los dirigentes con el gobernador Rafael Moreno Valle Rosas?

En Atlixco la encuesta que nadie cree

Para intentar sacar de la contienda interna del PRI a los dos aspirantes mejor posicionados en Atlixco, el delegado del partido en ese distrito, presentó una encuesta cuyos resultados no son creíbles y rayan en el absurdo. El primero de los cuestionamientos es que no se incluyó en las mediciones a Rocío García Olmedo, quien tiene un alto prestigio en el municipio y muchos la consideran que es la mejor opción del tricolor para enfrentar a José Luis Galeazzi Berra, quien es el seguro candidato de la alianza PAN–PRD.

Otra incongruencia de esa encuesta es que coloca a Eleazar Pérez Sánchez en cuarto lugar de entre los aspirantes priista a la candidatura a la alcaldía y se le da la misma calificación que los panistas Enrique Macías y Gerardo Rodríguez, quienes no son conocidos por el grueso de la población y hasta donde se sabe no están buscando una postulación a algún cargo de elección popular. A nivel de políticos, líderes empresariales y medios de comunicación se sabe que hay un importante grado de animadversión hacia Pérez Sánchez; pero también es ampliamente conocido que goza de una elevada popularidad entre la población en general de Atlixco y entre los seccionales del PRI, como resultado de que es el único priista que en los últimos 18 años ha logrado derrotar al PAN en la disputa por la alcaldía. Se podrá argumentar que el ex edil tiene calificaciones negativas en algunos sectores de la sociedad, pero no es creíble que aparezca rezagado en los índices de intención del voto. En cambio se busca beneficiar a Ariadna Ayala Camarillo que tiene fama de confrontarse con los priistas del municipio, que es apoyada por el impopular cacique del transporte local Héctor Castillo, que su familia apoyó al Panal y que sus posibilidades de ser la candidata se deben a que es parte del grupo del ex gobernador Melquiades Morales Flores y cercana a los intereses de Rafael Moreno Valle Rosas.

Con Ariadna Ayala se estaría dando todas las oportunidades de triunfo al panista, ex alcalde de Atlixco y ex delegado del programa Oportunidades, José Luis Galeazzi Berra, quien es la apuesta de Moreno Valle para ese municipio.

En Pahuatlán buscan que pierda el PRI

A lo largo de esta semana las calles de Pahuatlán se han visto invadidas de propaganda a favor de Cristina Reynoso –ver las fotos–, la esposa del alcalde, quien este miércoles se reunió con miembros de la dirigencia del PRI para acabar de asegurar la candidatura de su cónyuge.

Resulta sorprendente que el PRI no esté midiendo el alto grado no de impopularidad, sino de escándalo, en que se encuentra el presidente municipal y su esposa, quienes de ser unos odontólogos de clase media al llegar al

control de la alcaldía han aparecido con una larga lista de autos ostentosos –como es una camioneta Hummer– y a su casa le construyeron una alberca, con un domo que se ven en todo el pueblo. Los lujos de esta pareja contrastan con la enorme pobreza de la población indígena –que es casi la mitad de los habitantes– que padece la carencia de no tener acceso al agua potable.

Lo perverso de la posibilidad de que se designe a Cristina Reynoso es que se buscan dos efectos: el primero quitar de la contienda a Eduardo Vera Lemus, el aspirante mejor posicionado del PRI. El segundo es que, aunque parezca poco creíble, que pierda la elección la cónyuge del alcalde.

El verdadero objetivo de ocupar la candidatura del PRI con un personaje impopular es que se garantice el triunfo del empresario Arturo Hernández, quien es concesionario de un canal local de cable, es cercano al grupo político del gobernador Moreno Valle y se perfila a ser el candidato del frente de partidos antipriistas.

Arturo Hernández no es querido por la gente del PRD y en general las comunidades indígenas lo ven como alguien ajeno a su realidad. La única posibilidad que tiene este empresario de ganar es que el PRI ponga a un candidato más débil que él y esa es la razón por la cual se está buscando que el tricolor postule a Cristina Reynoso. La dirigencia del PRI todavía puede corregir el rumbo en Pahuatlán y Atlixco; si no lo hace, será un indicativo de que Moreno Valle sigue controlando muchas de las decisiones del tricolor y que este partido no acaba de cuajar como una verdadera fuerza de oposición.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/busca-el-pri-postular-en-atlixco-y-pahuatlan-a-politicos-cercanos-a-rmv_id_22579.html

(Editorial)

Las "Juanitas" de Puebla

Se sabe que este fin de semana el gabinete de Rafael Moreno Valle Rosas prácticamente quedará desarticulado, toda vez que la mayoría de los funcionarios que ocupan la titularidad de las principales secretarías se irán de candidatos a puestos de elección popular y otros cambiarán de dependencia para suplirlos o enrocarse.

Los cambios en el primer nivel de responsabilidades del Poder Ejecutivo local tendrán consecuencias sensibles en el servicio público, pues evidentemente los planes, programas, políticas y la atención a la ciudadanía quedarán detenidos o, al menos, se entorpecerán.

Nunca antes se había visto en Puebla este fenómeno, y es así que la poca o mucha experiencia adquirida por los funcionarios que pretenden una curul o una alcaldía se perderá.

Sin embargo, lo peor no es lo que va a suceder sino lo que ya está sucediendo desde hace meses: la descarada promoción a través de espectaculares y otros medios de esos servidores públicos que ambicionan un nuevo cargo. En suma, todas las acciones del actual gobierno estatal están enfocadas a los comicios y el ejemplo más claro de tal comportamiento lo exhibe el secretario General de Gobierno, Fernando Manzanilla Prieto, cuyas actividades se han centrado únicamente en el distrito de Cholula, por el que será candidato, olvidando por completo a los otros 216 municipios desde hace meses.

Sería muy perverso que se consumara la especulación que se hace en varios círculos acerca de que el gobernador está enviando a sus secretarios como postulantes, para que, en caso de ganar, retornen al gabinete y quienes queden como legisladores sean sus suplentes, una práctica que es conocida como la de "las juanitas" y que demostraría que los actuales detentadores del poder en Puebla no tienen compromiso con la democracia ni respeto por la sociedad.

http://www.lajornadadeoriente.com.mx/noticia/puebla/las-juanitas-de-puebla_id_22574.html

Puntual

(Angelopolitanas)

Como no hay plazo que no se cumpla, este medio día habrá cambios en el gabinete estatal debido a la salida de funcionarios que participarán en la elección de julio.

A pesar de que muchos de ellos habían dado a conocer que esperarían la convocatoria del PAN, lo cierto es que el tiempo se les vino encima y será hasta la próxima semana cuando Acción Nacional pueda emitir su documento, sin embargo la Ley Electoral los obligaba a dejar el cargo antes del domingo.

Oficialmente se informó que Jorge Aguilar Chedraui ya había entregado su renuncia que sería efectiva el viernes, pero será este día a las 12:30 cuando se formalicen cambios, entre ellos el de Fernando Manzanilla al frente de la Secretaría General de Gobierno.

Pequeño, pero triunfo al fin de maestros ante la Reforma Educativa. Ayer se dio a conocer que 3 juzgados federales en Cholula dieron entrada a los recursos promovidos para dejar a salvo los derechos laborales de los

maestros hasta en tanto se resuelva el juicio de amparo que promovieron.

Aunque cabe decir que los profes también pedían dejar sin vigencia la reforma educativa, así como la evaluación para la promoción, lo que fue negado por los juzgados, es decir los docentes deberán someterse a las evaluaciones contempladas en Ley Educativa pero en caso de no aprobar el examen, sus derechos laborales no tendrán cambios hasta que el amparo que de resuelto.

Puebla, Tehuacán, Atlixco, Huauchinango, San Andrés Cholula, Ajalpan, Xicotepéc de Juárez, Atempan, Vicente Guerrero, Eloxochitlán, Huitzilán de Serdán, Zoquitlán, San Antonio Cañada y Camocuautla, 14 municipios en total, son los que entraron como prioridad de la entidad en la Cruzada Nacional Contra el Hambre que ayer iniciaron en Puebla la secretaria de Desarrollo Social del gobierno federal, Rosario Robles, y el gobernador del estado, Rafael Moreno Valle.

En esta etapa de urgencia, se atenderá primordialmente a 198 mil 194 habitantes, "los más pobres entre los pobres" y posteriormente al resto.

"Todo de la mano, porque somos un equipo y coincidimos con usted, gobernador, que nuestra prioridad son nuestros jefes, los ciudadanos, que son el pueblo, los que nos mandan, es la gente", añadió la funcionaria.

Después de las denuncias de personas afectadas por la empresa fantasma Chamba México, la delegada de la Secretaría del Trabajo y Previsión Social (STPS), Vanesa Barahona, ofreció asesoría legal a través de la Procuraduría Federal de la Defensa del Trabajo (Profedet) a los defraudados de la supuesta bolsa de trabajo.

Barahona invitó a los afectados acudir a las oficinas de la STPS, a la 31 Poniente casi esquina con la 31 Sur, para orientarlos en torno a las demandas respectivas.

También gobierno del estado de Puebla ofreció apoyo a los afectados. Algunos de ellos ya acudieron a la Procuraduría General de Justicia (PGJ) para presentar las denuncias respectivas.

Si usted conoce a alguien que haya sido afectado por esa empresa o a alguien que asista a una empresa parecida, haga la denuncia para que las empresas puedan ser investigadas y se evite caer en trampas de bolsas defraudadoras.

<http://www.ngpuebla.com/node/53009#.UV14r6LTxJE>

